**«Утверждаю»**

**Руководитель**

**ГУ «Управление образования акимата Костанайской области»**

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_З. Байменова**

**«\_\_\_\_\_» декабря 2022 г.**

**ПЛАН РАБОТЫ**

**государственного учреждения**

**«Управление образования акимата Костанайской области»**

**на 2023 год**

**Костанай, 2022 год**

**ОГЛАВЛЕНИЕ**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **I** | **Управление качеством образования** | 3 |
| 1.1 | Нормативно-правовое обеспечение функционирования и развития системы образования области | 3-5 |
| 1.2 | Мониторинг, оценка и анализ эффективности деятельности системы образования | 5-12 |
| 1.3 | Регулирование, оценка и контроль | 12-15 |
| 1.4 | Коллегии управления образования | 15-16 |
| 1.5 | Совещания при руководителе управления образования | 16 |
| 1.6 | Аппаратные совещания управления образования | 16 |
| 1.7 | Советы директоров, учебно-методические советы | 16 |
| **II** | **Управление финансово-экономической деятельностью** | 16 |
| 2.1 | Планирование и прогнозирование основных показателей деятельности и бюджета сферы образования | 17 |
| 2.2 | Исполнение и контроль исполнения бюджета | 17-19 |
| **III** | **Развитие инфраструктуры сферы образования. Создание безопасных условий и обеспечение жизнедеятельности организаций образования** | 19-20 |
| **IV** | **Профилактика коррупции** | 20-21 |
| **V** | **Национальный проект «Технологический рывок за счет цифровизации, науки и инноваций»** | 21-22 |
| **VI** | **Развитие кадрового потенциала. Повышение статуса педагога** | 22-28 |
| **VII** | **Обновление содержания образования** | 28-34 |
| **VIII** | **Реализация Концептуальных основ воспитания** | 34 |
| 8.1 | Развитие ценностных ориентиров несовершеннолетних | 34-38 |
| 8.2 | Участие в комплексных республиканских спортивно-массовых мероприятиях | 38 |
| 8.3 | Участие в республиканских многоуровневых детско-юношеских турнирах и соревнованиях | 38 |
| 8.4 | Областные методические мероприятия | 38-39 |
| 8.5 | Областные спортивные мероприятия | 39-41 |
| 8.6 | Профилактика аутодеструктивного и девиантного поведения | 41-43 |
| 8.7 | Психологическое сопровождение. Группа мобильного реагирования по случаям суицида | 43-45 |
| 8.8 | Телефон доверия | 45 |
| 8.9 | Работа в интернет пространстве | 45 |
| 8.10 | Сотрудничество с ГУ и НПО | 45-46 |
| **IX** | **В рамках реализации проекта «Ұлттық рухани жаңғыру»** | 46 |
| 9.1 | Организация мероприятий по реализации национального проекта «Ұлттық рухани жаңғыру» | 46-48 |
| **X** | **Социальная защита детства** | 48-50 |
| **XI** | **Поддержка и развитие одаренности** | 50 |
| 11.1 | Международные олимпиады и научные конкурсы | 50-51 |
| 11.2 | Республиканские и областные олимпиады, конкурсы, проекты | 51-55 |
| 11.3 | Научно-методическая работа с педагогами, работниками с одаренными детьми | 55-56 |
|  | **Приложение** |  |
|  | *Приложение 1*  **План информационного сопровождения деятельности (медиаплан) управления образования акимата Костанайской области** |  |
|  | *Приложение 2*  **Календарь массовых мероприятий для воспитанников, обучающихся, студентов, педагогов на 2023 год** |  |
|  | *Приложение 3*  **Сборник положений конкурсов на 2023 год** |  |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Содержание деятельности** | **Целевой индика-тор** | | **Сроки исполнения** | **Ответственные** | **Форма завершения** |
| **I. УПРАВЛЕНИЕ КАЧЕСТВОМ ОБРАЗОВАНИЯ** | | | | | | |
| **Нормативно-правовое обеспечение функционирования и развития системы образования области** *(исполнение законодательных актов РК, решений органов власти, органов управления образованием, реализация государственных и региональных программ, планов и т.д., разработка локальных нормативно-правовых актов, межведомственных планов, дорожных карт)* | | | | | | |
| 1 | Обеспечение исполнения Закона РК «Об образовании» и других законодательных актов РК в сфере образования |  | | На постоянной основе | Сотрудники управления образования по компетенции | Постановления, Приказы, планы, программы и т.д. |
| 2 | Разработка нормативных правовых актов по размещению, утверждению государственных образовательных заказов в дошкольных организациях образования, ТиПО |  | | Ежегодно, по мере необходимости | Отдел правового обеспечения совместно с отделами развития дошкольного и общего среднего образования, технического и профессионального образования, бюджетного планирования | Постановление акимата Костанайской области |
| 3 | Разработка нормативных правовых актов по утверждению перечня специальностей, размещению грантов МИО |  | | Ежегодно, по мере необходимости | Отдел правового обеспечения совместно с отделами технического и профессионального образования, бюджетного планирования | Постановление акимата Костанайской области |
| 4 | Реализация плана развития Костанайской области на 2021-2025 годы |  | | Ежеквартально | Заместители и руководители отделов УО по компетенции, методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 5 | Реализация Национального проекта «Качественное образование «Bilimdi Ùlt» на 2020-2025 годы |  | | Ежеквартально | Заместители и руководители отделов УО по компетенции, методический центр информатизации и оценки качества образования | Анализ, отчет |
| 6 | Реализация Концепции развития образования Республики Казахстан до 2025 года |  | | Ежеквартально | Заместители и руководители отделов УО по компетенции, методический центр информатизации и оценки качества образования | Анализ, отчет |
| 7 | Реализация национального проекта «Зеленый Казахстан*» (показатель «Обеспеченность доступа учащихся к лучшим зеленым практикам и технологиям (дополнительное образование)* |  | | Ежеквартально | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 8 | Реализация национального проекта «Ұллтық рухани жаңғыру» *(в системе образования Костанайской области)* |  | | Ежеквартально | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 9 | Реализация Дорожной карты по исполнению Предвыборной программы партии AMANAT «Путь перемен: достойную жизнь каждому!» |  | | Ежемесячно | Отдел информационно-аналитической работы | Отчет в управление экономики |
| 10 | Реализация областной Дорожной карты по исполнению Предвыборной программы партии AMANAT «Путь перемен: достойную жизнь каждому!» |  | | Ежемесячно | Отдел информационно-аналитической работы | Отчет в филиал партии AMANAT |
| 11 | Реализация Региональной Дорожной карты «Бақытты отбасы» |  | | Ежеквартально | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 12 | Реализация Дорожной карты по усилению защиты прав ребенка, противодействию бытовому насилию и решению вопросов суицидальности среди подростков на 2020-2023 годы в Костанайской области |  | | ежеквартально | Отдел социальной защиты детства  Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 13 | Реализация региональной Дорожной карты по расширению сети кабинетов психолого-педагогической коррекции и кабинетов поддержки инклюзии |  | | Ежеквартально | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 14 | Реализация «Дорожной карты расширения сети детских лагерей путем открытия лагерей при санаториях, турбазах, национальных парках, высших учебных заведениях, восстановления бездействующих лагерей на 2020-2023 годы» |  | | Ежеквартально | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 15 | Реализация региональной Дорожной карты по увеличению сети организаций образования и контингента обучающихся на государственном языке на 2021-2025 годы |  | | В течение года | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Информация |
| 16 | Реализация Комплексного плана по поддержке детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей на 2020-2023 годы |  | | Ежеквартально | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 17 | Реализация меморандума о сотрудничестве и взаимодействии заинтересованных государственных органов по предотвращению преступлений против половой неприкосновенности несовершеннолетних и бытового насилия |  | | Ежеквартально | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 18 | Реализация «Индекса детского благополучия» |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| **Мониторинг и анализ эффективности деятельности системы образования** | | | | | | |
| ***Вопросы касательно функционирования системы образования в целом*** | | | | | | |
| 1 | Анализ итогов социально-экономического развития сферы образования |  | | Ежемесячно | Информационно-аналитический отдел | Информация |
| 2 | Анализ потребности региона в объектах сферы образования |  | | На постоянной основе | Отдел развития ГЧП | Информация |
| 3 | Анализ планируемых инвестиционных проектов на возможность и целесообразность их реализации через механизмы ГЧП |  | | На постоянной основе | Отдел развития ГЧП | Информация |
| 4 | Анализ деятельности школ приемных родителей |  | | Ежеквартально | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 5 | Контрольные мероприятия за качеством оказания государственных услуг |  | | Согласно утвержденному плану | Отдел правового обеспечения | Акт |
| 6 | Мониторинг исполнения контрольных поручений вышестоящих государственных органов |  | | На постоянной основе | Информационно-аналитический отдел | Мониторинг, информация |
| 7 | Мониторинг публикаций в СМИ и интернет-ресурсах по вопросам развития сферы образования |  | | На постоянной основе | Информационно-аналитический отдел | Мониторинг, информация |
| 8 | Мониторинг и сопровождение проектов ГЧП |  | | Ежеквартально | Отдел развития ГЧП | Отчеты о проведенном мониторинге |
| 9 | Мониторинг ведения Республиканского банка данных о детях-сиротах и детях, оставшихся без попечения родителей органами, осуществляющими функции по опеке и попечительству и организациями образования для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, в соответствии с нормами действующего законодательства РК. |  | | Ежемесячно | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 10 | Мониторинг выявления и дальнейшего жизнеустройства детей – сирот и детей, оставшихся без попечения родителей |  | | Ежеквартально | Отдел социальной защиты детства | Отчет в КОПД |
| 11 | Мониторинг обеспечения жильем из государственного жилищного фонда выпускников специальных организаций, обеспечения сохранности жилья, закрепленного за детьми-сиротами и детьми, оставшимися без попечения родителей |  | | Ежеквартально | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 12 | Мониторинг устройства и постановки на региональный и централизованный учеты детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей |  | | Ежемесячно | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 13 | Мониторинг развития инклюзивного образования, обучения детей с особыми образовательными потребностями в специальных организациях образования и общеобразовательных школах |  | | Ежемесячно | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 14 | Мониторинг деятельности психолого-медико-педагогических консультаций (ПМПК), кабинетов психолого-педагогической коррекции (КППК) для детей с особыми образовательными потребностями |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 15 | Мониторинг организации летнего оздоровительного отдыха организациями образования для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, специальных организаций |  | | Июнь-август | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 16 | Мониторинг оказания целевой благотворительной помощи в рамках Государственной образовательной накопительной системы воспитанникам организаций образования для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 17 | Мониторинг качества оказания государственных услуг |  | |  | Отдел правового обеспечения | Отчеты, информация |
| 18 | Мониторинг контингента учащихся, не посещающих школы по религиозным мотивам |  | | Ежемесячно | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 19 | Мониторинг охвата учащихся дополнительным образованием |  | | Ежеквартально | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 20 | Мониторинг формирования антикоррупционной культуры среди школьников |  | | Ежеквартально | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 21 | Мониторинг ситуации, связанной с ношением религиозной одежды в организациях образования |  | | Ежеквартально | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 22 | Мониторинг реализации проектов в рамках государственного социального заказа в управлении и отделах образования |  | | Ежеквартально | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 23 | Мониторинг контингента учащихся школ, воспитывающихся в семьях приверженцев ДРТ |  | | Ежеквартально | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 24 | Мониторинг охвата учащихся летним отдыхом |  | | Июнь-август | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 25 | Мониторинг охвата школьников военно-патриотическим движением «Жас сарбаз» |  | | Ежеквартально | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| ***В сфере дошкольного, общего среднего, специального и дополнительного образования*** | | | | | | |
| 1 | Организация и проведение работ по подготовке к международным исследованиям PISA, TIMSS, ICILS |  | | Апрель | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования  Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 2 | Мониторинг качества знаний учащихся | Доля учащихся с успеваемостью на "хорошо" и "отлично" (качество обучения) | | Январь, март, июнь, ноябрь | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Аналитическая справка |
| 3 | Мониторинг трудоустройства выпускников 9,11 классов | Доля выпускников 11 классов, продолживших обучение в ВУЗах и колледжах, не менее 90% | | Август | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Информация заместителю руководителя УО |
| 4 | Мониторинг исполнения постановления Правительства РК от 25 января 2008 года № 64 *(Фонд Всеобуча)* | Финансирование Фонда Всеобуча, не менее **2%** от общей суммы расходов на содержание школ | | Ежеквартально | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Информация руководителю УО |
| 5 | Мониторинг охвата детей дошкольным воспитанием, детей школьного возраста обучением | Доля детей, охваченных дошкольным воспитанием и обучением. Доля учащихся, пропускающих занятия в организациях среднего образования без уважительной причины 10 и более календарных дней | | В течение учебного года | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | База данных |
| 6 | Мониторинг заключения договоров с издательствами на учебники и определение потенциальных поставщиков услуги по доставке учебников и УМК до организаций образования |  | | Апрель, июнь | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Информация руководителю УО |
| 7 | Мониторинг заказа учебников и УМК для организаций среднего образования |  | | Март, апрель | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Информация заместителю руководителя УО |
| 8 | Мониторинг своевременной доставки учебников и УМК |  | | Июль | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Информация заместителю руководителя УО |
| 9 | Мониторинг поступления выпускников школ в ВУЗы области |  | | Август-сентябрь | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Аналитическая справка |
| 10 | Мониторинг реализации проекта «Читающая школа» |  | | Декабрь | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Аналитическая справка |
| 11 | Мониторинг оказания социальной помощи воспитанникам дошкольных организаций из малообеспеченных и многодетных семей, семей, воспитывающих детей-инвалидов |  | | Ежеквартально | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | База данных |
| 12 | Мониторинг исполнения государственных образовательных заказов, свободных мест в дошкольных организациях |  | | Ежемесячно | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Информация заместителю руководителя УО |
| 13 | Осуществление контроля за деятельностью органов, осуществляющих функции государства по опеке и попечительству и организаций образования для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, по обеспечению сохранности имущества и управлением имуществом детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 14 | Проведение обследований условий проживания несовершеннолетних граждан и их семей, в т.ч. в ходе межведомственных рейдов (органы и учреждения системы профилактики безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних) |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Аналитическая справка |
| 15 | Мониторинг деятельности организаций образования для детей сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, по созданию необходимых условий для проживания, воспитания и всестороннего развития личности |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 16 | Изучение управленческих действий отделов образования по созданию условий для обучения детей с особыми образовательными потребностями организации инклюзивного образования. |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Аналитическая справка |
| 17 | Изучение условий проживания воспитанников специальных организаций образования |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Аналитическая справка |
| 18 | Изучение деятельности Школ приемных родителей по вопросам психологической подготовке, граждан, желающих принять детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, на воспитание в свою семью |  | | ежеквартально | Отдел социальной защиты детства | Аналитическая справка |
| 19 | Конроль реализации вопроса по расширению сети кабинетов психолого-педагогической коррекции и кабинетов поддержки инклюзии |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | информация |
| 20 | Мониторинг курсов повышения квалификации учителей информатики и педагогов дополнительного образования IT направленности |  | | Январь, июнь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 21 | Мониторинг реализации инициативных проектов, открытия классов робототехники, IT-классов, Stem-лабораторий | Количество реализованных проектов цифровизации в системе образования, приобретения IT классов и кабинетов робототехники | | В течение года | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 22 | Мониторинг интернет-ресурсов организаций образования на соответствие нормативной документации |  | | В течение года | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 23 | Мониторинг заполнения национальной образовательной базы данных |  | | Еженедельно | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация, методические рекомендации |
| 24 | Мониторинг состояния процесса автоматизации государственных услуг в системе образования |  | | В течение года | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 25 | Мониторинг состояния компьютерного парка организаций образования |  | | Ежемесячно | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 26 | Мониторинг активности организаций образования в АИС «Күнделік» |  | | Еженедельно | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Мониторинг, информация |
| 27 | Мониторинг использования инновационных образовательных платформ |  | | Январь, март, июнь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 28 | Мониторинг исполнения единых требований информационно – коммуникационных технологий и обеспечения информационной безопасности |  | | На постоянной основе | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация, методические рекомендации |
| 29 | Тематическое исследование результатов реализации программы информатизации в организациях образования Костанайской области |  | | Январь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Анализ |
| 30 | Мониторинг оснащения Wi-Fi в организациях образования области |  | | В течение года | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Отчет |
| ***В сфере технического и профессионального образования*** | | | | | | |
| 1 | Мониторинг приложений к актам оказанных услуг по питанию, стипендии, контингенту обучающихся по госзаказу в организациях ТиПО |  | | На постоянной основе | Отдел технического и профессионального образования | Информация |
| 2 | Анализ деятельности учебных заведений ТиПО по сохранению контингента обучающихся |  | | Ежемесячно | Отдел технического и профессионального образования | Информация |
| 3 | Мониторинг контингента обучающихся в ВУЗах по государственному образовательному заказу за счет средств местного бюджета |  | | Ежеквартально | Отдел технического и профессионального образования | Информация |
| 4 | Мониторинг оказания государственных услуг, оказываемых в сфере технического и профессионального образования |  | | Ежемесячно | Отдел технического и профессионального образования | Отчет |
| 5 | Организация работы по размещению государственного образовательного заказа на подготовку кадров с техническим и профессиональным, послесредним образованием с учетом потребностей рынка труда |  | | Январь-август | Отдел технического и профессионального образования | Постановление акимата |
| 6 | Организация работы по размещению государственного образовательного заказа на подготовку кадров с высшим и послевузовским образованием |  | | Январь-август | Отдел технического и профессионального образования | Постановление акимата |
| 7 | Мониторинг приема документов на конкурс по размещению государственного образовательного заказа на подготовку кадров с техническим и профессиональным, послесредним образованием |  | | Апрель, май | Отдел технического и профессионального образования | Пакет документов |
| 8 | Мониторинг уровня работы приемных комиссий учебных заведений по формированию контингента обучающихся набора 2023-2024 года |  | | Июнь-август | Отдел технического и профессионального образования | Информация |
| 9 | Мониторинг трудоустройства выпускников технического и профессионального образования |  | | Октябрь | Отдел технического и профессионального образования | Информация |
| 10 | Прием и свод годовых отчетов 2-НК о работе организаций ТиПО |  | | Октябрь | Отдел технического и профессионального образования | Информация |
| 11 | Мониторинг посещаемости студентов в организациях технического и профессионального образования |  | | Постоянно | Отдел технического и профессионального образования | Информация |
| 12 | Мониторинг качества деятельности организаций ТиППО по снижению уровня преступности и суицидальности среди обучающихся |  | | Март | Методический кабинет ТиПО | Аналитическая справка |
| 13 | Мониторинг качества учебно-воспитательной работы организаций ТиППО |  | | Октябрь | Методический кабинет ТиПО | Аналитическая справка |
| 14 | Мониторинг реализации проекта «Читающий колледж» |  | | Декабрь | Методический кабинет ТиПО | Аналитическая справка |
| **Регулирование, оценка и контроль** | | | | | | |
| ***Вопросы касательно функционирования системы образования в целом*** | | | | | | |
| 1. | Рейтинговая оценка состояния системы дошкольного, общего среднего, технического и профессионального, послесреднего образования Костанайской области | Индикаторы, показатели и мероприятия утвержденные приказом УО | | Январь-август | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Анализ, отчет |
| 2 | Выработка предложений по совершенствованию законодательства в области государственных услуг |  | | Ежегодно, по мере необходимости | Отдел правового обеспечения совместно с руководителями отделов Управления образования | Предложения |
| 3 | Выездные проверки эксплуатируемых проектов *(г.Житикара, детский сад «КМ Бөбек», г. Аркалык, детский сад «Балдырған», г.Лисаковск, детский сад «Болашақ», г.Костанай, аренда детских садов, г.Рудный, детский сад «Жас Бөбек»)* |  | | Ежегодно, по мере необходимости | Отдел развития ГЧП | Отчеты о проведенной проверке |
| 4 | Формирование и корректировка перечня планируемых и реализуемых местных проектов ГЧП |  | | Ежегодно на постоянной основе | Отдел развития ГЧП | Перечень планируемых и реализуемых местных проектов ГЧП |
| 5 | Проверка технического состояния оборудования блочно-модульных котельных |  | | Август | Отдел развития ГЧП | Отчет |
| 6 | Мониторинг и сопровождение проектов ГЧП |  | | Постоянно | Отдел развития ГЧП | Отчет |
| 7 | Выработка предложений по совершенствованию законодательства в сфере ГЧП |  | | Ежегодно, по мере необходимости | Отдел развития ГЧП | Предложения |
| 8 | Мониторинг модернизации  82 сельских школ в рамках дорожной карты «Аманат» п.33,41 |  | | Ежемесячно | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Отчет в МП |
| 9 | Создание доступной среды для детей с особыми образовательными потребностями в организациях образования |  | | Ежеквартально | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Отчет в управление информатизации |
| ***В сфере дошкольного, общего среднего, специального и дополнительного образования*** | | | | | | |
| 1 | Изучение объективности документов выпускников школ, претендующих на знак «Алтын белгі» |  | | Март - май | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Пакет документов |
| 2 | Организация завершения учебного года в организациях образования *(обеспечение экзаменационным материалом, освобождение выпускников 9-х, 11-х классов от итоговой аттестации)* |  | | Апрель, июнь | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Приказ |
| 3 | Мониторинг учета, хранения и выдачи документов строгой отчетности в организациях среднего образования |  | | В течение года | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Аналитическая справка |
| 4 | Изучение деятельности школ для одаренных детей |  | | В течение года | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Аналитическая справка |
| 5 | Изучение деятельности вечерних школ |  | | В течение года | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Аналитическая справка |
| 6 | Организация работы по расширению сети школ им.Абая |  | | В течение года | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Аналитическая справка |
| 7 | Семинар-совещание по проведению конкурса «Лучшая организация среднего образования» |  | | Март | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Семинар-совещание |
| 8 | Проведение профориентационной работы по утвержденному плану с ВУЗами области |  | | В течение года | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Размещение информации в СМИ, социальных сетях |
| 9 | Конкурс «Лучшая школа по профориентационной работе» |  | | Ноябрь  2023 года | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Конкурс |
| 10 | Анализ по вопросу оттока выпускников школ в ВУЗы ближнего и дальнего зарубежья |  | | Август-сентябрь | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Аналитическая справка |
| 11 | Семинар-совещание по разъяснению нормативно-правовых актов «Механизмы управления качеством образовательных результатов» |  | | Апрель | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Методичесткие рекомендации |
| 12 | Творческий отчет по проекту «Читающая школа» на базе БИЛ  (БИЛ, Амангельдинский район и г.Лисаковск). *Экскурсия в НИШ* |  | | Октябрь | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Творческий отчет |
| 13 | Семинар-совещание по разъяснению нормативных правовых актов по дошкольному воспитанию и обучению |  | | Апрель | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Правовой всеобуч |
| 14 | Изучение качества дополнительного образования в регионах |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 15 | Отслеживание хода реализации проектов в рамках государственного социального заказа по направлению отдела воспитательной работы и дополнительного образования |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 16 | Отслеживание хода реализации областного проекта «Үндестік» |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 17 | Отслеживание эффективности принимаемых мер по социализации детей сторонников ДРТ (по каждому школьнику) |  | | Ежемесяч но | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 18 | Регулирование деятельности загородных оздоровительных лагерей, пришкольных площадок |  | | Июнь-август | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 19 | Регулирование деятельности организаций дополнительного образования, пришкольных кружков и спортивных секций |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 20 | Регулирование формата и содержания Дня знаний, Последнего звонка и выпускных мероприятий в школах |  | | Сентябрь  Май  Июнь | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация, рекомендации |
| 21 | Регулирование отправки детей в республиканский учебно-оздоровительный центр «Балдаурен» |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | приказы |
| ***В сфере технического и профессионального образования*** | | | | | | |
| 1 | Организация работы комиссии по размещению государственного образовательного заказа на подготовку кадров с техническим и профессиональным, послесредним образованием | |  | Январь-август | Отдел технического и профессионального образования | Протокол |
| 2 | Размещение государственного образовательного заказа на подготовку кадров с техническим и профессиональным, послесредним образованием с учетом потребностей рынка труда | |  | Январь-август | Отдел технического и профессионального образования | Постановление акимата |
| 3 | Размещение государственного образовательного заказа на подготовку кадров с высшим и послевузовским образованием | |  | Январь-август | Отдел технического и профессионального образования | Постановление акимата |
| **КОЛЛЕГИИ УПРАВЛЕНИЯ ОБРАЗОВАНИЯ**  *(февраль, апрель, октябрь, декабрь)* | | | | | | |
| **№** | **Рассматриваемый вопрос** | | | **Дата** | **Ответственные** | |
| 1 | Развитие инклюзивного образования в Костанайской области: детский сад-школа-колледж | | | Февраль | Ибраева А.Е. | |
| 2 | 1. Реализация национального проекта «Качественное образование для всех «Білімді ұлт»»  2. Основные проблемы в сфере образования по итогам государственного контроля | | | Апрель | Козлюк О.А.  Сураганова А.А. (ДОКСО) | |
| 3 | Развитие сферы технического и профессионального образования в Костанайской области | | | Октябрь | Кашенова А.Д., Бокаева М.М. | |
| 4 | О развитии дополнительного образования в Костанайской области и воспитательной работы в организациях образования | | | Октябрь | Петренко Е.А., Мурзажанова К.А., Бимурзин К.У., Шатровская В.В. | |
| 5 | 1. Об итогах деятельности управления образования за 2023 год и задачах на 2024 год  2. О прохождении государственной аттестации и профилактического контроля организациями образования Костанайской области  3. Итоги государственного контроля за 2023 год | | | Декабрь | Заместителя руководителя управления образования, Байтенова Р.А.  Исмурзина К.А.  Сураганова А.А. (ДОКСО) | |
| **СОВЕЩАНИЯ ПРИ РУКОВОДИТЕЛЕ УПРАВЛЕНИЯ ОБРАЗОВАНИЯ**  *(март, июнь, август, ноябрь)* | | | | | | |
| **№** | **Рассматриваемый вопрос** | | | **Дата** | **Ответственные** | |
| 1 | Оценивание результативности деятельности отделов и организаций образования по развитию детской одаренности | | | Июнь | Укина Г.К., Исмурзина К.А., Набатникова Т.И. | |
| 2 | Об организации летнего отдыха, оздоровления и занятости детей | | | Июнь | Мурзажанова К.А., Шатровская В.В. | |
| 3 | 1. О развитии кадрового потенциала педагогов области  2. Анализ кадрового состава организаций образования Костанайской области по итогам государственного контроля | | | Июнь | Ниязбаева С.К., Набатникова Т.И., Бокаева М.М.  Сураганова А.А. (ДОКСО) | |
| 4 | Об исполнении «Дорожной карты по увеличению сети организаций образования и контингента обучающихся на государственном языке на 2021- 2025 годы» | | | Ноябрь | Исмурзина К.А. | |
| 5 | Анализ коррупционных рисков в деятельности отделов и организаций образования | | | Ноябрь | Каскабаева А.У.  Сас Ю.Ю. | |
| 6 | Обеспечение комфортных условий и безопасности в организациях образования области | | | Ноябрь | Оспанова А.С. | |
| **АППАРАТНЫЕ СОВЕЩАНИЯ УПРАВЛЕНИЯ ОБРАЗОВАНИЯ**  **по акутальным вопросам в сфере образования**  *(один раз в 2 недели по средам)* | | | | | | |
| **СОВЕТЫ ДИРЕКТОРОВ, УЧЕБНО-МЕТОДИЧЕСКИЕ СОВЕТЫ** | | | | | | |
| **№** | **Рассматриваемый вопрос** | | | **Дата** | **Ответственные** | |
| 1 | Анализ деятельности совета директоров организаций образования для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, и специальных организаций. | | | Сентябрь | Закирова А.М.  Шатровская В.В. | |
| 2 | Анализ деятельности школ приемных родителей и служб поддержки семьи при организациях образования для детей сирот и детей, оставшихся без попечения родителей по вопросам определения воспитанников под альтернативные формы семейного устройства и возврата в кровную семью | | | Ноябрь | Жолтаев А.Б.  Закирова А.М.  Закиров А.М. | |
| 3 | Анализ посещаемости студентов организаций технического и профессионального образования области. | | | Март | Кашенова А.Д. | |
| 4 | Учебно –методический совет по рассмотрению авторских работ | | | Январь, март, май, сентябрь, ноябрь (по отдельному плану) | Бокаева М.М. | |
| **II. УПРАВЛЕНИЕ ФИНАНСОВО-ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ** | | | | | | |
| **Планирование и прогнозирование основных показателей деятельности**  **и бюджета сферы образования** | | | | | | |
| 1 | Составление бюджетной заявки на 2023-2025 годы (свод) |  | | В течение года | Отдел бюджетного планирования | Бюджетные заявки |
| 2 | Составление бюджетных заявок на очередное уточнение бюджета в текущем году согласно потребности в дополнительном финансировании подведомственных учреждений образования, районных и городских отделов образования |  | | В течение года | Отдел бюджетного планирования | Бюджетные заявки |
| 3 | Разработка бюджетных программ на 2023-2025 гг. |  | | В течение года | Отдел бюджетного планирования | Бюджетные программы |
| 4 | Корректировка бюджетных программ текущего года в связи с уточнением бюджета |  | | В течение года | Отдел бюджетного планирования | Бюджетные программы |
| 5 | Составление отчета о реализации бюджетных программ за 2022 год |  | | Февраль | Отдел бюджетного планирования | Отчет |
| 6 | Составление плана и отчета по сети, штатам и контингенту на 1 января каждого года |  | | Февраль | Отдел бюджетного планирования | Справка, отчет |
| 7 | Отчет по фонду заработной платы |  | | Ежеквартально | Отдел бюджетного планирования | Отчет |
| 8 | Составление сводных планов финансирования |  | | Ежемесячно | Отдел бюджетного планирования | план |
| 9 | Внесение изменений по платежам и обязательствам в план финансирования |  | | Ежемесячно | Отдел бюджетного планирования | Заявка и справка |
| 10 | Согласование штатных расписаний |  | | Сентябрь | Отдел бюджетного планирования | Штатное расписание |
| 11 | Согласование тарификационных списков |  | | Сентябрь | Отдел бюджетного планирования | Тарификационные списки |
| 12 | Утверждение и согласование плана развития |  | | Раз в полугодие | Отдел бюджетного планирования | План развития |
| **Исполнение и контроль исполнения бюджета** | | | | | | |
| 1 | Обеспечение своевременного завершения ремонтных работ, освоения средств на капитальные и текущие ремонты объектов образования |  | | На постоянной основе, согласно условий договора | Отдел жизнеобеспечения организаций образования  Отдел финансирования и финансовой отчетности | Акт приемки в эксплуатацию |
| 2 | Внесение изменений в план государственных закупок |  | | В течение года | Отдел финансирования и финансовой отчетности | План |
| 3 | Проведение государственных закупок способом открытого конкурса |  | | В течение года | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Протокол |
| 4 | Проведение государственных закупок способом запроса ценовых предложений |  | | В течение года | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Протокол |
| 5 | Проведение государственных закупок способом из одного источника путем прямого заключения договора |  | | В течение года | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Договоры |
| 6 | Проведение государственных закупок путем прямого заключения договора по несостоявшимся закупкам |  | | В течение года | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Протокол |
| 7 | Заключение договоров |  | | В течение года | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Договоры |
| 8 | Контроль государственных закупок, в том числе по подведомственным организациям |  | | В течение года | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Принятие актов |
| 9 | Освоение бюджетных средств посредством портала государственных закупок |  | | В течение года | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Проведение оплаты по факту исполнения договоров |
| 10 | Своевременное предоставление отчетности по государственным закупкам вышестоящим организациям, и свод информации по подведомственным |  | | В течение года | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Отчет |
| 11 | Составление годового плана государственных закупок |  | | Январь | Отдел финансирования и финансовой отчетности | План |
| 12 | Составление и сдача сводной бюджетной отчетности по состоянию на 1 апреля, 1 июля, 1 октября, 1 января |  | | Январь, апрель, июль, октябрь | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Формы отчетности |
| 13 | Составление и сдача консолидированной отчетности по состоянию на 1 июля, 1 января |  | | Январь, июль | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Формы отчетности |
| 14 | Электронная сдача финансовой отчетности по состоянию на 1 января в единую систему сдачи отчетности (ЕССО) с получением уведомления не позднее 1 мая |  | | Май | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Формы отчетности |
| 15 | Сбор уведомлений по электронной сдаче финансовой отчетности с подведомственных организаций по состоянию на 1 января в единую систему сдачи отчетности (ЕССО) |  | | Май | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Формы отчетности |
| 16 | Проверка и утверждение отчетов по исполнению планов развития государственных предприятий на 1 января не позднее 1 мая с дальнейшей сдачей в государственный реестр и получением уведомлений по успешной сдаче отчетности |  | | Апрель-май | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Формы отчетности |
| 17 | Сбор уведомлений по электронной сдаче инвентаризации активов, в т.ч. помещений и автомобилей с подведомственных организаций по состоянию на 1 января в единую систему сдачи отчетности (ЕССО) не позднее 1 мая |  | | Май | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Формы отчетности |
| 18 | Проведение годовой инвентаризации по состоянию на 31 декабря |  | | Декабрь | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Инвентаризационная опись, протокол |
| 19 | Организация и проведение обучающих семинаров для бухгалтеров отделов и организаций образования |  | | Ежеквартально | Отдел финансирования и финансовой отчетности | Протокол, рекомендации |
| **III. РАЗВИТИЕ ИНФРАСТРУКТУРЫ СФЕРЫ ОБРАЗОВАНИЯ. СОЗДАНИЕ БЕЗОПАСНЫХ УСЛОВИЙ И ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЖИЗНЕДЕЯТЕЛЬНОСТИ** | | | | | | |
| 1 | Мониторинг организации горячего и буфетного питания обучающихся *(занесение данных на сайт КОПД)* | Доля учащихся, охваченных горячим питанием | | Ежемесячно | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | База данных |
| 2 | Мониторинг исполнения плана открытия и ввода новых мест в дошкольных организациях образования за счет размещения государственного заказа | Доля частных дошкольных организаций, не менее 11,5% | | Ежемесячно | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | База данных |
| 3 | Мониторинг сети школ, не соответствующих гарантированному государственному нормативу | Доля школ, не соответствующих гарантированному государственному нормативу | | Январь-сентябрь | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | База данных |
| 4 | Мониторинг развития сети организаций образования с государственным языком обучения |  | | Сентябрь | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования | Анализ |
| 5 | Мониторинг и сопровождение проектов по капитальным и текущим ремонтам на объектах образования | Социально-экономическое развитие в сфере образования | | Ежемесячно | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Информация о проведенном мониторинге |
| 6 | Создание базы объектов образования, нуждающихся в ремонте на ближайшие 5 лет. | предупреждение аварийности объектов | | январь | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Банк данных |
| 7 | Выездные проверки ремонтируемых, строящихся объектов | Ликвидация и предупреждение аварийности объектов | | По мере необходимости | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Информация о проведенном мониторинге |
| 8 | Подготовка организаций образования к отопительному сезону 2023-2024 гг. (уголь, ремонты, замена котельного оборудования) | 100 % готовность организаций образования к отопительному сезону | | Март-сентябрь | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Итоговая справка |
| 9 | Подготовка организаций образования к новому 2023-2024 учебному году | 100% готовность организаций образования к началу учебного года | | Август | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Итоговая справка |
| 10 | Оснащение организаций образования, отнесенных к объектам УТО, турникетами, специализированной охраной, тревожными кнопками, а также подключение их к ЦОУ и дежурным частям полиции | Увеличение доли общеобразовательных школ, оснащённых турникетами, тревожными | | Ежеквартально | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Информация |
| 11 | Мониторинг адаптации объектов образования для людей ООП | Увеличение доли адаптированных объектов для людей с ООП | | Ежеквартально | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Информация |
| 12 | Мониторинг школьных автобусов, осуществляющих подвоз детей (техническое состояние, проблесковые маячки, знаки) | Обеспечение безопасности при организации подвоза детей | | Ежемесячно | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Отчет |
| 13 | Мониторинг несчастных случаев с участием несовершеннолетних детей |  | | Ежемесячно | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Отчет |
| 14 | Мониторинг закупа и поставки предметных кабинетов | Увеличение доли общеобразовательных школ, оснащённых предметными кабинетами | | Ежемесячно | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Информация |
| 15 | Модернизация школ в малых городах и селах в рамках реализации Дорожной карты «Аманат» п.33,41 | Увеличение количествамодернизированных общеобразовательных школ | | Ежемесячно | Отдел жизнеобеспечения организаций образования | Информация |
| **IV. ПРОФИЛАКТИКА КОРРУПЦИИ** | | | | | | |
| 1 | Проведение разъяснительной работы по формированию анкет и использованию Республиканского банка данных детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, и лиц, желающих принять детей на воспитание в свои семьи |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 2 | Организация деятельности школьных клубов «Адал ұрпақ», проведение областного слета добровольных школьных клубов «Адал ұрпақ» |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования  РЦППиДО | Информация |
| 3 | Проведение Единых уроков добропорядочности (по материалам антикоррупционной службы) |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 4 | Проведение единых уроков добропорядочности (по материалам антикоррупционной службы) |  | | Ежемесячно | МК ТиПО | Информация |
| 5 | Контроль за реализацией антикоррупционной стратегии Республики Казахстан |  | | Ежеквартально | Отдел правового обеспечения | Информация |
| 6 | Проведение разъяснительной работы в рамках правовой школы |  | | На постоянной основе | Отдел правового обеспечения | Информация |
| 7 | Освещение в СМИ, социальных сетях вопросов превенции коррупции |  | | На постоянной основе | Отдел правового обеспечения.  Информационно-аналитический отдел | Информация |
| 8 | Реализация ТБН№4 по проекту 1 «Выявление коррупционных рисков» |  | | Ежемесячно | Отдел правового обеспечения | Информация |
| 9 | Проведение внутреннего анализа коррупционных рисков |  | | Согласно утвержденному плану | Отдел правового обеспечения | Справка |
| **V. НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ «ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЙ РЫВОК ЗА СЧЕТ ЦИФРОВИЗАЦИИ, НАУКИ И ИННОВАЦИЙ»** | | | | | | |
| 1 | Доступность школьного контента 24/7 *(показатель 2)* | Доля организаций образования обеспеченных интернетом для внешнего контента 8 мб/с, 20 мб/с | | В течение года | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Отчет |
| 2 | Областной киберспортивный турнир *(на базе КГКП «Костанайский строительный колледж»)* | Студенты организаций ТиППО | | Март | МК ТиПО | Информация на сайт, социальные сети |
| 3 | Научно-практическая конференция с республиканским участием для организаций ТиПО технического профиля "Инновационные подходы в системе ТиПО и интеграция BIM - технологий" *(на базе КГКП "Костанайский строительный колледж")* | Педагоги организаций ТиППО | | Апрель | МК ТиПО | Информация на сайт, социальные сети |
| 4 | Размещение и обновление актуальных данных на портале «Открытые данные» |  | | В течение года | Отдел информационно-аналитической работы | Информация |
| **VI. РАЗВИТИЕ КАДРОВОГО ПОТЕНЦИАЛА.**  **ПОВЫШЕНИЕ СТАТУСА ПЕДАГОГА** | | | | | | |
| 1 | Областное августовское совещание работников образования |  | | Август | Руководители отделов | Сборник, рекомендации |
| 2 | Областной конкурс «Лучший преподаватель физической культуры» (на базе КГКП «Костанайский индустриально-педагогический колледж») | Педагоги организаций ТиППО | | Март | МК ТиПО | Аналитическая справка, трансляция опыта, информация на сайт, в соцсетях |
| 3 | Областной конкурс «Тандем профессионалов» (на базе КГКП «Костанайский педагогический колледж») | Заместители директоров колледжей по УР и УПР организаций ТиППО | | Апрель | МК ТиПО | Аналитическая справка, трансляция опыта, информация на сайт, в соцсетях |
| 4 | Областной этап республиканского конкурса инновационных работ «Фестиваль инновационных педагогических идей» (на базе КГКП «Житикаринский политехнический колледж») | Педагоги организаций ТиППО | | Сентябрь | МК ТиПО | Трансляция опыта, информация на сайт, в соцсетях |
| 5 | Областной этап республиканского конкурса «Лучший педагог» | Педагоги организаций ТиППО | | Октябрь | МК ТиПО | Трансляция опыта, информация на сайт, в соцсетях |
| 6 | Областной этап республиканского конкурса «Лучшая методика преподавания казахского языка» среди педагогов организаций технического и профессионального, послереднего образования | Педагоги казахского языка и литературы, преподающие для студентов не с казахским языком обучения организаций ТиППО | | Октябрь | МК ТиПО | Протокол, трансляция опыта, информация на сайт, в соцсетях |
| 7 | Республиканский конкурс среди педагогов организаций технического и профессионального образования по профилю транспорта и связи | Педагоги организаций ТиППО | | Ноябрь | МК ТиПО | Протокол, трансляция опыта, информация на сайт, в соцсетях |
| 8 | Областной конкурс профессионального мастерства «Жыл шебері -2023» (на базе КГКП «Костанайский индустриально-педагогический колледж») | Мастера производственного обучения организаций ТиППО | | Ноябрь | МК ТиПО | Аналитическая справка, трансляция опыта, информация на сайт, в соцсетях |
| 9 | Вебинар «Әдістемелік көмек» |  | | Ежемесячно (по отдельному плану) | Заместители и руководители организаций ТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
| 10 | Областной конкурс «Лучшая ОДО» среди организаций дополнительного образования всех типов |  | | Июнь | РЦППиДО | Протокол, приказ УО, информация на сайт |
| 11 | Областной конкурс профессионального мастерства «Методический вернисаж» |  | | Октябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 12 | Координация деятельности по участию педагогов дополнительного образования, педагогов- психологов Костанайской области в республиканских курсах повышения квалификации (мониторинг участия ) |  | | В течение года | РЦППиДО | Приказ УО |
| 13 | Областной обучающий семинар по научно - техническому моделированию «Развитие технического творчества обучающихся в контексте основных стратегических и нормативных документов: основные направления, акценты, приоритеты» (онлайн) |  | | Январь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 14 | Областной семинар для директоров организаций дополнительного образования «Формирование эффективной системы управления организацией дополнительного образования детей, как условие обеспечения качества образования» |  | | июнь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 15 | Областной обучающий семинар «Актуальные вопросы процедуры аттестации педагогических работников в 2023 году»  ( онлайн) |  | | март | РЦППиДО | Приказ УО,  Приказ УО, информация на сайт |
| 16 | Областной семинар по военно-патриотическому направлению «Военно-патриотическое воспитание в современных условиях как целенаправленный процесс вовлечения детей в систему дополнительного образования*»* г. Лисаковск |  | | апрель | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 17 | Областной обучающий семинар по художественно-эстетическому направлению: «Формирование и развитие социально-нравственного аспекта личности ребенка средствами художественно-эстетического воспитания»» (онлайн) |  | | май | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 18 | Областной обучающий семинар «Лучшие практики эколого – краеведческого, декоративно прикладного и социального педагогического (музеи) направлений» г.Аркалык |  | | сентябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 19 | Областной обучающий семинар для музыкантов, хореографов организаций дополнительного образования «Формирование музыкально-творческих навыков – важное условие всестороннего развития, обучающегося». |  | | ноябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 20 | Стажировка «Школа лидера» (совместно с НИШ) |  | | в течение года | МК ДиОСО | Информация |
| 21 | Проект «Педагог в непрерывном образовании» |  | | в течение года | МК ДиОСО | Информация |
| 22 | Проект «Педагогический конструктор для молодых учителей» |  | | в течение года | МК ДиОСО | Аналитическая информация |
| 23 | УМС «Пауза-восполнение-перспективы: методслужба в 2023 году» |  | | январь | МК ДиОСО | Рекомендации |
| 24 | Семинар-практикум «Исследование практики в действии- инструмент улучшения процесса обучения» (совместно с НИШ) |  | | январь | МК ДиОСО | Информация |
| 25 | Гайд в педагогическую профессию (совместно с НИШ) |  | | январь | МК ДиОСО | Информация |
| 26 | УМС по экспертизе методических материалов (пособий, рекомендаций, УМК и др.) |  | | 1 раз в два месяца | МК ДиОСО | Рекомендации |
| 27 | Кейс-сессия «Имидж школы – старт к устойчивому развитию» |  | | февраль | МК ДиОСО | Дайджест |
| 28 | Областная научно-практическая конференция «Мұрагер» |  | | март | МК ДиОСО | Информация |
| 29 | Конкурс проектов по формированию инклюзивной культуры «Конструируем вместе» |  | | март | МК ДиОСО | Информация на сайт УО |
| 30 | Заседание областного педагогического клуба «Ұлағат» |  | | март, июнь, октябрь | МК ДиОСО | Трансляция педагогического опыта, каталог |
| 31 | Баттл «Кто быстрее приведет молодого педагога к успеху: наставник или методист?» |  | | апрель | МК ДиОСО | Рекомендации |
| 32 | Исторический журнал: «Ұлы дала тұлғасы» к 150-летию народного батыра, организатора национально - освободительного восстания казахского народа Амангельды Иманова (Амангельдинский район) |  | | апрель | МК ДиОСО | Информация |
| 33 | Слет будущих педагогов |  | | май | МК ДиОСО  МК ДиОСО | Информация |
| 34 | Конкурс «Учитель в соцсети» |  | | май | МК ДиОСО | Протокол |
| 35 | Форум педагогов «Общение. Осмысление. Вдохновение.» |  | | июнь | МК ДиОСО | Сборник |
| 36 | Областной этап Республиканского конкурса «Лучший педагог» (дошкольные организации воспитания и обучения) |  | | июнь | МК ДиОСО | Протокол |
| 37 | Заседание аттестационной комиссии по присвоению (подтверждению) квалификационных категорий педагогов |  | | Июнь, декабрь | МК ДиОСО | Протокол |
| 38 | «Action research»: стратегия улучшения собственного опыта педагога |  | | август | МК ДиОСО | Рекомендации |
| 39 | Форум методистов методкабинетов |  | | август | МК ДиОСО | Информация |
| 40 | Флешмоб «Мой первый урок» |  | | сентябрь | МК ДиОСО | Информация |
| 41 | Областной этап Республиканского конкурса «Лучший методист» (дошкольные организации воспитания и обучения) |  | | сентябрь | МК ДиОСО | Протокол |
| 42 | ҒПК Ғафу Қайырбековтың 95-жасқа толуына орай, «Ғафу-ғасыр ақыны» (Жангелдинский район) |  | | октябрь | МК ДиОСО | Сборник  статей |
| 43 | Областной этап республиканского конкурса «Лучший педагог» |  | | октябрь | МК ДиОСО | Протокол |
| 44 | Областной этап республиканского конкурса «Лучший ресурсный центр» (Костанайский район) |  | | октябрь | МК ДиОСО | Информация |
| 45 | Конкурс «Учитель 4К» |  | | октябрь | МК ДиОСО | Сборник лучших  практик |
| 46 | Изучение деятельности РГМК по организации исследовательской деятельности педагогического пространства (Костанайский, Камыстинский, Федоровский районы) |  | | ноябрь | МК ДиОСО | Аналитическая информация |
| 47 | Эффективность деятельности методической службы за 2023 год. |  | | декабрь | МК ДиОСО | Рекомендации |
| 48 | Мастер класс «Спортивная робототехника» | Педагоги ОСО | | Январь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 49 | Обобщение опытом учителей информатики (клуб «Ұлағат») | Педагоги | | Ежеквартально | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 50 | Мастер-класс "Обмен опытом" | Педагоги ОСО | | Ежеквартально | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 51 | Инновационный дайвинг | Педагоги ОСО | | Октябрь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 52 | Обновление базы учителей информатики и педагогов дополнительного образования IT направленности | Педагоги ОСО, ОДО | | Август-сентябрь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 53 | Семинар по Информационной безопасности | Методисты, специалисты отделов образования | | Ежеквартально | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 54 | Семинар по обеспечению школ области скоростным интернетом – проблемы и перспективы | Методисты, специалисты отделов образования | | Ежеквартально | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 55 | Заседание творческой группы учителей информатики "Творческие задания как средство формирования компьютерной и информационной грамотности обучающихся " | Педагоги | | Февраль, март, апрель | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, сборник творческих заданий |
| 56 | Республиканский конкурс с использованием ресурсов инновационных образовательных платформ www.bilimland.kz, www.itest.kz, www.imektep.kz «Учитель-новатор 2023» | Педагоги | | Февраль, май, декабрь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация |
| 57 | Трансляция педагогического опыта учителей использующие ЦОРы через открытые уроки, мастер-классы, творческие выступления. | Педагоги, методисты | | Февраль-ноябрь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 58 | Областной конкурс «Лучший методист» | Методисты | | Май- июнь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация |
| 59 | Областной семинар по вопросам заполнения электронного журнала и использования образовательных платформ «Әдістемелік көмек». | Заместители, методисты, специалисты отделов образования | | В течение года | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Методические рекомендации |
| 60 | Областной семинар по актуализации и заполнению ИС НОБД «Әдістемелік көмек». | Заместители, методисты, специалисты отделов образования | | В течение года | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Методические рекомендации |
| 61 | Конкурс "Учитель - IT" (3 этапа: портфолио, урок, мастер-класс) | Педагоги области | | Октябрь (итоги к 10.11.2023) | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 62 | Ротация первых руководителей организаций образования области |  | | май | Отдел по кадровой работе | Акт о назначении первого руководителя на должность в порядке перемещения сроком на 5 (пять) лет. |
| 63 | Проведение конкурсной процедуры на назначение первых руководителей организаций образования |  | | В течение года | Отдел по кадровой работе | Акт о назначении первого руководителя на должность |
| 64 | Переподготовка и повышение квалификации государственных служащих |  | | В течение года | Отдел по кадровой работе | Сертификаты |
| 65 | Проведение конкурсной процедуры на занятие административной государственной должности отделов образования |  | | В течение года | Отдел по кадровой работе | Акт о приеме/назначении |
| 66 | Организация и проведение стажировки государственных служащих |  | | В течение года | Отдел по кадровой работе | Отзывы |
| 67 | Организация и проведение наставничества лиц, впервые назначенных на государственную службу |  | | В течение года | Отдел по кадровой работе | Отчет |
| 68 | Проведение организационных мероприятий по работе с персоналом управления образования (корпоративный тимбилдинг, тренинги, квесты) |  | | По отдельному графику | Отдел по кадровой работе | Информация |
| 69 | Своевременное предоставление отчетности по вакантным административным государственным должностям |  | | Еженедельно | Отдел по кадровой работе | Отчет |
| 70 | Своевременное предоставление отчетности по кадровой стабильности административных государственных служащих |  | | Ежемесячно | Отдел по кадровой работе | Отчет |
| 71 | Своевременное предоставление отчетности о работе дисциплинарной комиссии |  | | Ежемесячно | Отдел по кадровой работе | Отчет |
| 72 | Сверка на предмет выявления трудоустройства в организации образования лиц, совершивших преступления в отношении несовершеннолетних |  | | Ежемесячно | Отдел по кадровой работе | Акт - сверки с УКПС и СУ, аналитическая справка |
| 73 | Своевременное предоставление гендерного отчета по государственным служащим |  | | Ежеквартально | Отдел по кадровой работе | Отчет |
| 74 | Сверка по лицам, совершившим дисциплинарные проступки, дискредитирующие государственную службу |  | | Ежеквартально | Отдел по кадровой работе | Акт - сверки с УКПС и СУ |
| 75 | Своевременное предоставление отчета о результатах конкурса на назначение первых руководителей организаций образования |  | | Ежеквартально | Отдел по кадровой работе | Отчет |
| 76 | Ведение воинского учета военнообязанных |  | | В течение года | Отдел по кадровой работе | Акт сверки |
| 77 | Сбор наградных материалов для поощрения педагогических работников по случаю празднования национальных и государственных праздников ("День Республики", "День Независимости"), профессиональных праздников ("День знаний", "День учителя") |  | | август сентябрь октябрь декабрь | Отдел по кадровой работе | Протокол |
| 78 | Республиканский конкурс для учителей начальных классов "Алтын тұғыр" |  | | Январь, ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 79 | Республиканский конкурс «Фестиваль инновационных педагогических идей» (областной, республиканский этапы) |  | | Январь, ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 80 | Республиканская олимпиада учителей математики "Математическая регата" |  | | Январь, март, | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 81 | Республиканская педагогическая олимпиада «Талантливый учитель - одаренным детям» (областной, республиканский этапы) |  | | Октябрь,декабрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 82 | Республиканский конкурс «Лучшая авторская программа» (областной, республиканский этапы) |  | | Март, ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 83 | Областная олимпиада общественно-гуманитарного направления среди учителей общеобразовательных школ Костанайской области |  | | Апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 84 | Областной конкурс "Лучшая организация среднего образования" |  | | Май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Отбор работ, протокол |
| 85 | Республиканский конкурс «Лучший психолог года» *(областной, республиканский этапы)* |  | | январь, март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| **VII. ОБНОВЛЕНИЕ СОДЕРЖАНИЯ ОБРАЗОВАНИЯ** | | | | | | |
| 1 | Круглый стол «Сетевое взаимодействие колледжей как эффективный фактор развития профессионального образования» (на базе КГКП «Костанайский индустриально-педагогический колледж») | Заместители и руководители организаций ТиППО | | Январь | МКТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
| 2 | Семинар-лаборатория «Контроль как базовая функция управления образованием» | Заместители руководителей по УПР организаций ТиППО | | Январь | МКТиПО | Информация на сайт,  в соцсетях, протокол |
| 3 | Международные педагогические чтения «Научно -педагогические исследования как фактор развития системы образования» (на базе КГКП «Костанайский колледж автомобильного транспорта») | Педагоги организаций ТиППО | | Январь | МКТиПО | Информация на сайт,  в соцсетях |
| 4 | Методический тeamwork «Использование балльно-рейтинговой буквенной системы оценки учебных достижений студентов колледжа при построении работы на результат» | Заместители директоров колледжей по УР организаций ТиППО | | Февраль | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 5 | Workshop «Оценивание в системе ТиПО как компонент учебной деятельности: инструменты, критерии, формы» | Преподаватели специальных дисциплин организаций  ТиППО | | Февраль | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 6 | Педагогическая гостиная «Самообразование мастеров производственного обучения как фактор повышения профессиональной компетентности» | Мастера п/о организаций ТиППО | | Март | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 7 | Педагогический митап «Профессиональная компетентность как сущностная характеристика педагогической деятельности» | Члены Школы педагогического мастерства «Білім- инновация» | | Март | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 8 | Круглый стол "Сотрудничество колледжей с иностранными инвесторами: перспективы развития" (на базе КГКП «Костанайский индустриально-педагогический колледж») | Организации ТиПО | | Февраль | МКТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
| 9 | Ярмарка педагогических идей «Эффективные педагогические практики вовлечения обучающихся в научно-исследовательскую деятельность на уроках ООД» | Педагоги ООД организаций ТиППО | | Апрель | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 10 | Методический бранч «Инновационные технологии в образовании. Методика проблемно-ориентированного обучения (PBL) в действии» (на базе КГП «Костанайский медицинский высший колледж») | Заместители директора по НМР (УМР), методисты организаций ТиППО | | Апрель | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 11 | Семинар-практикум «Читающий колледж- успешный колледж» | Библиотекари организаций ТиППО | | Апрель | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 12 | Педагогический бранч «Эффективные способы использования ИКТ в учебно-воспитательном процессе» | Преподаватели информационных дисциплин организаций ТиППО | | Апрель | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 13 | Методический брейнсторминг «Исследование Lesson study как формат для качественного обучения и становления специалистов в условиях колледжа» (на базе КГКП «Профессионально-технический колледж имени К. Доненбаевой») | Заместители директоров колледжей по НМР (УМР), методисты организаций ТиППО, | | Май | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 14 | Менторинг «Коучинг как инструмент эффективного обучения» | Члены Школы профессинального роста «Болашақ» | | Май | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 15 | Семинар-практикум «Целостный воспитательный процесс: проблемы, поиски, находки» | Заместители директоров колледжей по ВР организаций ТиППО | | Май | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 16 | Мастер-класс «Инновационные методы обучения и преподавания в условиях колледжа: практика и опыт» | Преподаватели специальных дисциплин организаций  ТиППО | | Май | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 17 | Семинар -практикум «Урок производственного обучения в свете современных требований» | Заместители руководителей по УПР организаций ТиППО | | Сентябрь | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 18 | Семинар-диалоговая площадка «Особенности преподавания общеобразовательных дисциплин с учётом профессиональной направленности образовательных программ» | Педагоги ООД организаций  ТиППО | | Октябрь | МК ТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 19 | Методический батл «Педагогическое общение: от теории к практике» | Члены Школы педагогического мастерства «Білім- инновация» | | Октябрь | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 20 | Флеш- семинар - «Управление качеством воспитательной работы через инструменты внутриколледжного контроля" | Заместители директоров колледжей по ВР организаций ТиППО | | Октябрь | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 21 | Квест «Лабиринт педагогических идей» | Преподаватели информационных дисциплин организаций ТиППО | | Октябрь. | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 22 | Методический курикулум «Инклюзивное образование как модель социального устройства» | Члены Школы профессинального роста «Болашақ» | | Ноябрь | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 23 | Методическая ментор-сессия «Внутриколледжный контроль как средство управления качеством образования» | Заместители директоров колледжей по УР организаций ТиППО | | Ноябрь | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 24 | Организация дебатного движения в школах области |  | | В течение года | РЦПП иДО | Информация |
| 25 | Областная акция единого действия, посвященная Дню детских организаций |  | | Май | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования,  РЦППиДО | Приказ УО |
| 26 | Областные военно-спортивные игры «Алау» ( приуроченного к 150 лет со дня рождения А. Иманова) |  | | Март | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 27 | Республиканский фестиваль-конкурс юных музыкантов - учащихся детских музыкальных школ и школ искусств |  | | Март | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 28 | Республиканский форум «Открываем мир профессий» |  | | Май | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 29 | Областной фестиваль «Детство без границ» среди воспитанников организаций образования  для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, специальных организаций образования. Отборочный этап республиканского фестиваля «Juldyzai-2023». |  | | Март | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 30 | Областной слет ЮИД |  | | Апрель | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 31 | Областной айтыс акынов-школьников «Жас тұлпар» |  | | Апрель | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 32 | Республиканский финал военно-спортивной игры «Алау» |  | | Май | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 33 | Республиканский хореографический фестиваль-конкурс «Ақ шағала» |  | | Апрель | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 34 | Республиканская выставка-конкурс художественного и декоративно-прикладного детского творчества «Алтын қазына» |  | | Ноябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 35 | Республиканский фестиваль детского кино «Дети Казахстана в мире без границ!» |  | | Октябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 36 | XVI Международный Фестиваль детского творчества "Juldyzai-2023" |  | | Май | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 37 | Республиканский конкурс творческих проектов "Моя инициатива - моей Родине" |  | | Ноябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 38 | IX Республиканский военно-патриотический сбор молодежи «Айбын» |  | | Июнь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 39 | Республиканский форум юных краеведов, экологов и натуралистов «Табиғатты аяла» |  | | Июнь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 40 | Республиканские соревнования технического творчества и изобретательства (авиа, ракето, авто, судомоделирование) |  | | Июнь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 41 | Областной заочный форум юных патриотов «Біз біргеміз» (приуроченного к 130 лет со дня рождения М. Жумабаева) |  | | Июнь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 42 | Республиканский слет ЮИД |  | | Июль | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 43 | Республиканский сезон «Жас Ұлан» летнего оздоровительного лагеря |  | | Август | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 44 | Областной конкурс юных художников «Бояулар құпиясы» |  | | Май | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 45 | Республиканский конкурс юных художников «Бояулар құпиясы» |  | | Сентябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 46 | Областной конкурс «Открываем мир профессий » |  | | Март | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 47 | Областной заочный конкурс юных экологов, краеведов и натуралистов «Табиғатты аяла» |  | | Апрель | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 48 | Областной айтыс акынов-школьников «Жас тұлпар» |  | | Апрель | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 49 | Областная выставка – конкурс художественного и декоративно прикладного детского творчества «Алтын қазына» |  | | Сентябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 50 | Областной заочный конкурс отрядов юных помошников полиции |  | | Ноябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 51 | Областной заочный конкурс «Лучший школьный музей» |  | | Март | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 52 | Областной дебатный турнир«Ашық алаң»" |  | | Май | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 53 | Республиканский дебатный турнир школьников «Ашық алаң»" |  | | май | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 54 | Организация летних дебатных площадок «Алға» |  | | Июнь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 55 | Республиканский дебатный турнир школьников «Сөзмерген» |  | | Июль | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 56 | Республиканский дебатный турнир «Жас Тұлпар» ( онлайн) |  | | Август | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 57 | Информационный проект «Звезды дебатного движения» |  | | На постоянной основе | РЦППиДО | Информация в социальных сетях |
| 58 | Информационный проект «Жас патриот» |  | | На постоянной основе | РЦППиДО | Информация в социальных сетях |
| 59 | Проект «Дети и театр» |  | | На постоянной основе | РЦППиДО | Информация в социальных сетях |
| 60 | Областной патриотический проект «Парта героя» |  | | На постоянной основе | РЦППиДО | Информация в социальных сетях |
| 61 | Республиканский фестиваль-конкурс театрального искусства «Театрдың ғажайып әлемі» |  | | Октябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 62 | Формирование профильных смен для отдыха и оздоровление детей в РУОЦ "Балдаурен" |  | | В течение года | РЦППиДО  РЦФКиДЮТ  РНПЦ «Қостанай дарыны» | Приказ УО, информация на сайт |
| 63 | Изучение республиканского передового опыта структуры дополнительного образования, г. Павлодар (технопарки, бизнес инкубаторы) |  | | май | РЦППиДО | Приказ УО |
| 64 | Изучение республиканского передового опыта организаций дополнительного образования, г. Тараз |  | | Октябрь | РЦППиДО | Приказ УО |
| 65 | Проект «Мобильный учитель» |  | | в течение года | МК ДиОСО | Информация |
| 66 | Презентация результатов экспериментальной площадки Дизайн мышление в детском саду: опыт,перспективы. (ясли сад №1 г.Костанай, ясли сад №12 г. Рудный) |  | | февраль | МК ДиОСО | Информация |
| 67 | Семинар-практикум «Білім алушылардың оқу сауаттылығын қалыптастырудың өзекті стратегиялары» (Федоровский район) |  | | март | МК ДиОСО | Методические рекомендации |
| 68 | Семинар - практикум «Білім беру үрдісіңде кейс технологиясының мүмкіндіктері» |  | | апрель | МК ДиОСО | Информация |
| 69 | Мастер –класс «Ресурсы для создания интерактивных заданий по математике и физике» для учителей вечерних школ области (г.Рудный) |  | | апрель | МК ДиОСО | Информация |
| 70 | Шеберлік сыныбы. Мектепке дейінгі ұйымдардағы қазақ тілі мұғалімдеріне арналған «Озық тәжірибе-озат ойлар жемісі» |  | | май | МК ДиОСО | Методические рекомендации |
| 71 | Диалоговая площадка «Шефство городских школ над сельскими: успех сотрудничества» |  | | май | МК ДиОСО | Информация |
| 72 | Семинар«Опыт формирования математической грамотности обучающихся» (Аулиекольский район) |  | | Сентябрь | МК ДиОСО | Информация |
| 73 | Изучение деятельности опорных школ (ресурсных центров) с магнитными Сарыкольского, Узункольского, Мендыкаринского районов по повышению естественно-научной грамотности |  | | октябрь | МК ДиОСО | Аналитическая информация |
| 74 | Доклад о состоянии и развитии системы образования Костанайской области | Индикаторы, показатели и мероприятия, утвержденные приказом УО | | Январь-сентябрь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Сборник доклада |
| 75 | Участие в международном исследовании PBTS | Педагоги, учащиеся | | Октябрь-ноябрь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| 76 | Участие в международном исследовании TIMSS, ICILS | Педагоги, учащиеся | | Апрель | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Информация |
| **VIII. РЕАЛИЗАЦИЯ КОНЦЕПТУАЛЬНЫХ ОСНОВ ВОСПИТАНИЯ** | | | | | | |
| **Развитие ценностных ориентиров несовершеннолетних** | | | | | | |
|  | Областная практическая конференция «Моя профессия. Мой опыт на производстве» (на базе КГКП «Рудненский политехнический колледж») | Студенты организаций ТиППО | | Январь | МКТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Международная олимпиада по математике, физике и русскому языку «Горизонты познания» (на базе КГКП «Костанайский строительный колледж») | Студенты организаций ТиППО | | Февраль, март | МКТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Областной Форум волонтеров, посвященный Дню благодарности в Казахстане и 30-летию создания Государственных символов (на базе ЧУ «Колледж Зерек») | Студенты организаций ТиППО | | Март | МКТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Республиканская студенческая научно-практическая конференция "Parasat-2023" "ПУТЬ К УСПЕХУ-2023: ОБРАЗОВАНИЕ.НАУКА. ПРОФЕССИЯ", посвященная 110-летию Динмухамеда Кунаева (на базе КГКП "Костанайский политехнический высший колледж") | Студенты организаций ТиППО | | Март | МКТиПО | Сборник материалов; Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Областной конкурс стартап- проектов «Я -предприниматель» (на базе Учреждения «Костанайский высший колледж Казпотребсоюза») | Студенты организаций ТиППО | | Октябрь | МКТиПО | Аналитическая справка, информация на сайт, в соцсетях |
|  | Региональный чемпионат «WorldSkills Kazakhstan-2023» среди студентов колледжей» | Студенты, выпускники, педагоги колледжей, работающая молодежь, социальные партнеры колледжей | | Март  Апрель | МКТиПО | Аналитическая справка, информация на сайт, в соцсетях |
|  | Областной конкурс «Лучший бухгалтер» (на базе Учреждения «Костанайский высший колледж Казпотребсоюза») | Студенты организаций ТиППО | | Апрель | МКТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Международная студенческая научно-практическая конференция «Наука и молодёжь: актуальные проблемы исследований», посвящённая Дню работников науки Казахстана (на базе КГКП «Костанайский колледж автомобильного транспорта») | Студенты организаций ТиППО | | Апрель | МКТиПО | Сборник материалов; Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Республиканская олимпиада для для преподавателей специальных дисциплин и мастеров ПО по специальности 07130200 Электроснабжение (по отраслям) (на базе КГКП «Костанайский политехнический высший колледж») | Педагоги организаций ТиППО | | Апрель | МКТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Областная ярмарка профессий «Профессиональный компас» (на базе организаций ТиППО) | Обучаюшиеся школ области | | Апрель | МК ТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Областной квест-тур «Кейкі батыр: тағдыры,тарихы,тағылымы», посвященный 100- летию Кейки- батыра (на базе Торгайского гуманитарного колледжа имени Н. Кульжановой) | Студенты организаций ТиППО | | Май | МКТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Областной конкурс профессионального мастерства по компетенции «Механизация сельского хозяйства» на базе КГКП «Аулиекольский сельскохозяйственный колледж» | Педагоги и студенты организаций ТиППО | | Май | МКТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Областной конкурс «Хакатон Идей»  (на базе КГКП «Сарыкольский колледж агробизнеса и права») | Студенты и педагоги организаций ТиППО | | Май | МКТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Областной этап республиканксого проекта «Топ - 100 лучших студентов» | Студенты организаций ТиППО | | Сентябрь  Октябрь | МКТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Областной этап республиканской олимпиады по казахскому языку и литературе имени Қ. Бітібаевой для студентов колледжей | Студенты организаций ТиППО | | Октябрь | МК ТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Республиканский этап Национального чемпионата WorldSkillsKazakhstan | Студенты, выпускники организаций ТиППО, ВУЗов, эксперты, социальные партнеры колледжей | | Ноябрь | МК ТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
|  | Областной фестиваль «Моя профессия- традиции и современность» для колледжей искусства (на базе КГКП «Рудненский музыкальный колледж») | Студенты организаций ТиППО, | | Декабрь | МК ТиПО | Информация на сайт, в соцсетях |
| 18 | Областной заочный конкурс графических редакторов «Мой независимый Казахстан» | Учащиеся 2-8 классов | | Ноябрь-декабрь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация |
| 19 | Областной фестиваль мультимедийных проектов  (районный, областной этап) | Учащиеся  5-11класов, студеты ТиПО 1-2 курс | | Январь –март | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация |
| 20 | Соревнования «Qostanai CyberSport» | Учащиеся 11 классов ОСО, 1-2 курсы ТиПО | | Ноябрь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 21 | Областные соревнования по спортивному программированию | Учащиеся ОСО | | Апрель | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 22 | Дистанционный конкурс «Снять за 48 часов» | Учащиеся 6-11 классов ОСО, 1-2 курсов ТиПО | | Январь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 23 | Областной фестиваль «STEM-FEST» | Учащиеся ОСО, студенты 1-2 курсов ТиПО | | Апрель | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 24 | Областной конкурс по инженерному трехмерному моделированию | Учащиеся 5-11 классов ОСО | | Июнь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 25 | Конкурс солистов (набор текста на клавиатуре слепым десятипальцевым методом) | Учащиеся 8-11 классов ОСО, 1-2 курсов ТиПО | | Октябрь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 26 | Конкурс по реверсивному инжинирингу | Учащиеся 12-17 лет | | Декабрь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 27 | Конкурс сайтов для организаций начального, основного, среднего образования | Учащиеся ОСО | | Апрель | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 28 | Обеспечение реализации программы формирования антикоррупционной культуры в организациях образования области |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 29 | Организация семинара-совещания по вопросам организации летнего отдыха, оздоровления и занятости детей и подростков |  | | Апрель-май | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Рекомендации, информация |
| 30 | Областной конкурс юных патриотов «Туға Түзел!», посвященный Дню Республики Казахстан |  | | Октябрь | МКДиОСО  Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | приказ, информация |
| 31 | Организация Единых классных часов |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 32 | Организация тематических школьных каникул |  | | В период каникул | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 33 | Проведение мероприятий в организациях образования области: Дня труда, Дня семьи, Дня общечеловеческих ценностей, Дня психического здоровья  и т.д. |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 34 | Проведение совещания с отделами образования районов и городов по вопросам организации воспитательной работы, завершения учебного года |  | | май | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 35 | Проведение областного родительского собрания по актуальным вопросам семейного воспитания детей и подростков |  | | Дважды в год | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 36 | Организация деятельности Школьного парламента |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 37 | Областной конкурс «Лучший школьный Парламент-2023» |  | | Апрель | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования  РЦППиДО | Информация на сайт |
| 38 | Областной конкурс социальных проектов среди членов школьных Парламентов «Школа глазами детей» |  | | Апрель-май | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования  РЦППиДО | Информация на сайт |
| 39 | Областной слет лидеров Школьных Парламентов организаций образования области |  | | Август | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования  РЦППиДО | Информация на сайт |
| 40 | Организация дебатного движения в школах области |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования  РЦППиДО | Информация |
| 41 | Фестиваль социально-научных инициатив «KOSTANAY PROJECT» в рамках проекта «Жас ғалым» |  | | октябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 42 | Республиканская комплексная олимпиада «Сардар» |  | | Апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 43 | Республиканский конкурс инновационных идей «Первый шаг к великому изобретению»  (областной и республиканский этапы) |  | | Май, октябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 44 | Проект «Qabilet» - диагностика способностей и профориентации школьников для выявления и поддержки детей, а также консультации учащихся и их родителей |  | | В течение года | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, отчеты |
| **Участие в комплексных республиканских спортивно-массовых мероприятиях** | | | | | | |
| 1 | Национальная лига колледжей |  | | Апрель - июль | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | отчеты представителей федерации по видам спорта |
| 2 | XІ зимняя Гимназиада школьников Казахстана |  | | Март-август | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | отчеты представителей федерации по видам спорта |
| **Участие в республиканских многоуровневых детско-юношеских турнирах и соревнованиях** | | | | | | |
| 1 | Республиканские соревнования среди школьников |  | | В течение года | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | отчеты представителей федерации по видам спорта |
| **Областные методические мероприятия** | | | | | | |
| 1 | Семинар - тренинг для молодых учителей физической культуры. |  | | Март  2023 г. | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах, награждение победителей, информация на сайт |
| 2 | Выездной областной семинар «Обмен опытом учителей физической культуры отдела образования акимата Костанайского района» |  | | Апрель  2023 г. | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах, награждение победителей, информация на сайт |
| 3 | Областной этап республиканского конкурса «Лучший учитель физической культуры» |  | | Апрель  2023 г. | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах, награждение победителей, информация на сайт |
| 4 | Выездной областной семинар «Обмен опытом учителей физической культуры отдела образования акимата Наурзумского района» |  | | Май  2023 г. | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах, награждение победителей, информация на сайт |
| 5 | Выездной областной семинар «Обмен опытом учителей физической культуры отдела образования акимата Камыстинского района» |  | | Октябрь  2023 г. | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах, награждение победителей, информация на сайт |
| 6 | Конкурс методических разработок «Я учу физической культуре» |  | | Октябрь  2023 г. | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах, награждение победителей, информация на сайт |
| 7 | Панорама открытых уроков для молодых учителей физической культуры «Урок, которым я горжусь» |  | | Ноябрь  2023 г. | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах, награждение победителей, информация на сайт |
| 8 | Областной конкурс исследовательских работ учащихся по физической культуре и спорту «ДИФКИС» |  | | Декабрь  2023 г. | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах, награждение победителей, информация на сайт |
| **Областные спортивные мероприятия** | | | | | | |
| 1 | Областная зимняя спартакиада школьников по 4 видам спорта |  | | Январь-март | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах соревнований, Отчеты главного судьи, Награждение победителей |
| 2 | Областная летняя спартакиада школьников по 5 видам спорта |  | | Февраль - май | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах соревнований, Отчеты главного судьи, Награждение победителей |
| 3 | Спартакиада среди воспитанников детских домов и коррекционных школ интернатов в рамках областного фестиваля «Детство без границ» |  | | Март | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах соревнований, Отчеты главного судьи, Награждение победителей |
| 4 | Областной слет юных туристов |  | | июнь | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ | Информация на сайт, соц.сети |
| 5 | Областные соревнования по технике водного туризма |  | | июнь | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ | Информация на сайт, соц.сети |
| 6 | Туристский фестиваль «Европа-Азия» |  | | сентябрь | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ | Информация на сайт, соц.сети |
| 7 | Областные соревнования по различным видам спорта, посвященные значимым мероприятиям года, направленные на привлечение молодежи занятием физической культурой и здоровому образу жизни |  | | В течении года | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах соревнований, Отчеты главного судьи, Награждение победителей |
| 8 | Национальная спортивная лига колледжей |  | | Сентябрь - октябрь | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах соревнований, Отчеты главного судьи, Награждение победителей |
| 9 | Областные соревнования по туристскому многоборью на искусственном рельефе. |  | | ноябрь | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах соревнований, Отчеты главного судьи, Награждение победителей |
| 10 | Школьные лиги - по баскетболу «Алтын доп», по волейболу «Шұбардоп», по футболу «Былғарыдоп», по футзалу «Тенбілдоп», по Шахматы «Ақбозат», «Ұшқыр доп» гандбол, Тоғызқұмалақ, Асық ату, бес асық, Настольный теннис, Легкоатлетический кросс |  | | В течении года | Бимурзин К.У., директор КГУ "РЦФКиДЮТ" | Приказ об итогах соревнований, Отчеты главного судьи, Награждение победителей |
| **Профилактика аутодеструктивного и девиантного поведения** | | | | | | |
| 1 | Семинар - практикум «Деятельность социального педагога через призму современных проблем и требований» | Социальные педагоги организаций ТиППО | | Март | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 2 | Обучающий семинар «Психологические аспекты актуальных проблем современной молодёжи: зона ответственности» | Педагоги -психологи, кураторы групп организаций ТиППО | | Ноябрь | МКТиПО | Протокол, информация на сайт, в соцсетях |
| 3 | Изучение республиканского передового опыта по профилактике аутодеструктивного поведения (протокольное решение КДН), г. Астана |  | | Январь | РЦППиДО | Приказ УО |
| 4 | Областной обучающий семинар – профилактике аутодеструктивного поведения и бытового насилия среди несовершеннолетних для работы ПС (психологических служб) в дистанционном формате. |  | | февраль | РЦППиДО | Приказ УО |
| 5 | Серия кустовых обучающих семинаров-практикумов «Психологическая помощь при острых стрессовых расстройствах, посттравматических стрессовых расстройствах и кризисных состояниях. Профилактика аутодеструктивного поведения. Комплексный подход», 2 модуль (на базе г. Костаная, Рудный, Аркалык, Лисаковск Костанайского, Алтынсаринского, Карабалыкского, Федоровского, Житикаринского, Мендыгаринского, Узункольского, Аулиекольского, Наурзумского районов) |  | | Февраль- май | РЦППиДО | Приказ УО |
| 6 | Единое областное общешкольное актуальное родительское собрание по профилактике суицидального поведения и бытового насилия для родительской общественности 5-11 классов |  | | февраль | РЦППиДО | Приказ УО |
| 7 | Изучение республиканского передового опыта по профилактике аутодеструктивного поведения, профилактике ПАВ среди молодежи (протокольное решение КДН), г. Актау |  | | март | РЦППиДО | Приказ УО |
| 8 | Областная информационно-разъяснительная акция «Если трудно – просто позвони» |  | | Март, сентябрь | РЦППиДО | Приказ УО. Информация на саит |
| 9 | Единый областной классный час «Как прекрасен этот мир, посмотри» |  | | март | РЦППиДО | Приказ УО, информация на саит |
| 10 | Международная диалоговая площадка «Актуальные аспекты профилактики скрытой агрессии (терроризм), суицидального поведения, буллинга, кибербуллинга несовершеннолетних», г. Костанай |  | | Апрель | РЦППиДО | Приказ УО |
| 11 | Реализация проекта «Летние площадки психологической поддержки» |  | | Июнь- август | РЦППиДО | Приказ УО, информация на саит |
| 12 | Проведение областной акции «Протяни руку жизни!» |  | | Июнь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на саит |
| 13 | Изучение республиканского передового опыта Центра «Спектр» по теме «Нейрографика и графическая визуализация в работе психолога, как метод профидактики аутодеструктивного поведения», г. Астана |  | | Сентябрь | РЦППиДО | Приказ УО |
| 14 | Серия кустовых обучающих семинаров-практикумов «Психологическая помощь при острых стрессовых расстройствах, посттравматических стрессовых расстройствах и кризисных состояниях. Профилактика аутодеструктивного поведения. Комплексный подход», 3 модуль (на базе г. Костаная, Рудный, Аркалык, Лисаковск Костанайского , Алтынсаринского, Карасуского, Сарыкольского, Карабалыкского, Федоровского, Житикаринского,МендыгаринскогоУзункольского, Аулиекольского, Наурзумского районов) |  | | Сентябрь- декабрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на саит |
| 15 | Формирование электронной базы кадрового состава педагогов- психологов организаций образования (общеобразовательные школы, ТиПО) |  | | Сентябрь | РЦППиДО | Приказ УО |
| 16 | Международная научно-практическая конференция «Новые формы, методы и приемы для привития навыков стрессоустойчивости, жизненной активности в рамках профилактики аутодеструктивного поведения несовершеннолетних» г. Костанай |  | | Октябрь | РЦППиДО | Приказ УО |
| 17 | Изучение республиканского передового опыта «Каузальный интеллект - формы работы, методы и приёмы», г. Алматы |  | | Ноябрь | РЦППиДО | Приказ УО |
| 18 | Мониторинг анонимного анкетирования по профилактике аутодеструктивного поведения и бытового насилия среди несовершеннолетних |  | | В теч. года | РЦППиДО | Приказ УО |
| 19 | Мониторинг эффективности действий психологических служб учреждений образования Костанайской области. |  | | В теч. года | РЦППиДО | Приказ УО |
| 20 | Изготовление и трансляция видеороликов для повышения психологической грамотности участников образовательного процесса и профилактики суицидального поведения несовершеннолетних. |  | | В теч. года | РЦППиДО | Приказ УО |
| 21 | Мониторинг суицидальных случаев среди несовершеннолетних в организациях образования области |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования  РЦППиДО | Аналитическая информация |
| 22 | Мониторинг подростковой преступности в организациях образования области |  | | В течение года | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Аналитическая информация |
| 23 | Организация теоретико-практического семинара по профилактике правонарушений среди н/л с участием методистов, зам. директоров по ВР школ и колледжей на базе Мендыкаринского района |  | | май | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация на сайт |
| 24 | Мониторинг количества учащихся, стоящих на различных видах профилактического учёта |  | | Ежеквартально | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | информация |
| 25 | Проведение областного Месячника гражданского правосознания и профилактики правонарушений |  | | Октябрь-ноябрь | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация |
| 26 | Проведение областных заочных конкурсов отрядов юных помощников полиции и юных инспекторов движения |  | | Октябрь-ноябрь | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования  РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| **Психологическое сопровождение** | | | | | | |
| 1 | Ведение анализа статистических данных по фактам попыток и завершенных суицидов в образовательных учреждениях Костанайской области. |  | | На постоянной основе | РЦППиДО | Приказ УО |
| 2 | Выезды мобильной группы для проведения тренингов на летних площадках психологической поддержки с детьми группы «особого внимания». |  | | Июнь, август | РЦППиДО | Приказ УО |
| 3 | Осуществление выезда мобильной группы для проведения тренингов на летних площадках психологической поддержки с детьми «группы риска». |  | | Июль | РЦППиДО | Приказ УО |
| 4 | Выезды мобильной группы с целью оказания психологической и методической помощи в образовательные учреждения Костанайской области (по запросу). |  | | В теч года | РЦППиДО | Приказ УО |
| 5 | Проект «Профилактика профессионального и эмоционального выгорания педагогов», г. Костанай. |  | | По отд графику | РЦППиДО | Приказ УО |
| 6 | Проект «Психологические клубы для ТиПО» |  | | По отд графику | РЦППиДО | Приказ УО |
| 7 | Проект «Эмоциональный интеллект педагога. Эмоциональная интеллектуальная среда для гармоничного развития детей», г. Костанай. |  | | По отд графику | РЦППиДО | Приказ УО |
| 8 | Проект «Необыкновенная Майя и ее друзья» |  | | По отд графику | РЦППиДО | Приказ УО |
| 9 | Проект «Профилактика употребления психоактивных веществ в подростково- молодёжной среде, повышение жизнестойкости и стрессоустойчивости несовершеннолетних» |  | | По отд графику | РЦППиДО | Приказ УО |
| 10 | Проект «Сетевые координаторы РЦППиДО» |  | | По отд графику | РЦППиДО | Приказ УО |
| 11 | Проект «Community Power»: укрепление потенциала сообществ по работе с молодежным суицидом» |  | | По отд графику | РЦППиДО | Приказ УО |
| 12 | Реализация проекта «Семейный клуб» для родителей учащихся школ и ТиПО. |  | | В теч года | РЦППиДО | Приказ УО, |
| 13 | Проект «Үндестік» улучшение взаимосвязи педагогической и родительской общественности |  | | По отд графику | РЦППиДО | Приказ УО |
| 14 | Тренинги по профилактике профессионального выгорания, улучшения психологического климата в коллективе, повышения самооценки, коммуникативных навыков |  | | По отд графику | РЦППиДО | Приказ УО |
| 15 | Выезды мобильной группы по фактам попыток и завершенных суицидов в образовательные учреждения Костанайской области. |  | | По отд графику | РЦППиДО | Приказ УО |
| 16 | Очное психологическое консультирование в Центре. |  | | По отд графику | РЦППиДО | Приказ УО |
| **Телефон доверия** | | | | | | |
| 1 | Круглосуточное психологическое консультирование по телефону доверия |  | | На постоянной основе | РЦППиДО | Анализ работы |
| **Работа в интернет пространстве** | | | | | | |
| 1 | Мониторинг суицидальных случаев среди несовершеннолетних в организациях образования области и формирование банка данных несовершеннолетних, зарегистрированных в интернет-группах |  | | В теч года | РЦППиДО | Приказ УО |
| 2 | Формирование банка данных несовершеннолетних, зарегистрированных в интернет-группах суицидальной направленности. |  | | В теч. года | РЦППиДО | Приказ УО |
| 3 | Организация диалоговых площадок в социальных сетях (ВКонтакте, одноклассники, facebook, Instagram), психологическая онлайн консультация, прямые эфиры. |  | | В теч. года | РЦППиДО | Приказ УО |
| 4 | Размещение информационных писем в интернет-пространстве о родительской ответственности за безопасность детей. |  | | В теч. года | РЦППиДО | Приказ УО |
| 5 | Отчет по социальным сетям. Осуществление обратной связи по индивидуальной работе и коррекция с лицами, участвующими в группах, попагандарующих аутодеструктивное поведение. |  | | В теч. года | РЦППиДО | Приказ УО |
| **Сотрудничество с ГУ и НПО** | | | | | | |
| 1 | Участие в Комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав при акимате Костанайской области. |  | | В теч.года | РЦППиДО | Приказ УО |
| 2 | Сотрудничество с общественными организациями и объединениями. |  | | В теч.года | РЦППиДО | Приказ УО |
| 3 | Сотрудничество с ВУЗами Костанайской области. |  | | В теч.года | РЦППиДО | Приказ УО |
| 4 | Совместная работа РЦППиДО с прокуратурой. Профилактика насилия против несовершеннолетних находящихся в специализированных учреждениях образования (по запросу) |  | | По отд графику | РЦППиДО | Приказ УО |
| **IX. В РАМКАХ РЕАЛИЗАЦИИ НАЦИОНАЛЬНОГО ПРОЕКТА "ҰЛТТЫҚ РУХАНИ ЖАҢҒЫРУ"** | | | | | | |
| **Организация мероприятий по реализации национального проекта «Ұлттық рухани жаңғыру»** | | | | | | |
| 1 | Областной семинар «Ұлттық рухани жаңғыру» для ответственных специалистов программы |  | | Сентябрь | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация на сайт |
| 2 | Челлендж «Қазақтың жаны-домбыра» посвященный Национальному дню домбры |  | | Июль | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация на сайт |
| 3 | Экологическая акция «Моя зеленая планета» в рамках спецпроекта «Үнем-қоғам қуаты» |  | | Октябрь | Отдел воспитательной работы и дополнительного образования | Информация на сайт |
| 1 | Республиканская студенческая научно-практическая конференция с международным участием «Жас ғалым-2023», посвященная юбилею МухтараАуэзова, Динмухамеда Кунаева, 30-летию создания Государственных символов«Жастар – елдің инновациялық дамуының факторы және ресурсы» (на базе ЧУ «Колледж предпринимательства КИнЭУ») | Студенты организаций ТиППО | | Февраль | МК ТиПО | Сборник материалов, информация на сайт, в соцсетях, |
| 2 | XIII Региональная научно-практическая конференция «Декабрьские чтение - 2023», посвященная юбилею МухтараАуэзова, Динмухамеда Кунаева, 30-летию создания Государственных символов по теме: «Жас ұрпақ: құндылық бағдарлары және перспективалары» (на базе КГКП «Лисаковский технический колледж») | Студенты организаций ТиППО и учащиеся школ | | Декабрь | МК ТиПО | Сборник материалов, информация на сайт, в соцсетях, |
| 3 | Открытие современных школьных библиотек в рамках проекта «Читающая школа» |  | | В течение года | Отдел развития дошкольного и общего среднего образования  Отдел жизнеобеспечения  Отдел бюджетного планирования | Аналитическая справка |
| 4 | Конкурс «Лучшая организация среднего образования» |  | | Май- июль | МКДиОСО  Отдел развития дошкольного и общего среднего образования  РНПЦ «Қостанай Дарыны» | Аналитическая справка, протокол, информация на сайт |
| 5 | 57-й областной образовательный  фестиваль-конкурс юных музыкантов детских музыкальных школ и  детских школ искусств |  | | Февраль | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 6 | Областной фестиваль детского творчества «Армандастар» среди самодеятельных театральных и хореографических коллективов |  | | Февраль | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 7 | Областной конкурс детских социальных инициатив и творческих проектов «Моя инициатива – моей Родине » ( приуроченный к 80 летию К. Доненбаевой ) |  | | Сентябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 8 | Областной заочный конкурс детского кино «Дети Казахстана в мире без границ» |  | | Май | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 9 | Областные соревнования по авиа, судо, авто и начально- техническому моделированию  (приуроченный к 80 летию С. Баймагамбетова и в рамках реализации Национального проекта «Ұлттық рухани жаңғыру) |  | | Май | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 10 | Областной конкурс «Территория лидера» ( приуроченного к 145 лет со дня рождения С. Кобеева) |  | | Октябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 11 | Областной слет военно-патриотических клубов «Жас Әскер», (рамках реализации Национального проекта «Ұлттық рухани жаңғыру) |  | | Сентябрь | РЦППиДО | Приказ УО, информация на сайт |
| 12 | Слет школьных лесничеств |  | | май | МК ДиОСО | Информация |
| 13 | Экологический форум «Зеленая планета-2023» |  | | июнь | МК ДиОСО | Информация |
| 14 | Республиканские Жансугуровские и Макатаевские чтения (областной и республиканский этапы) |  | | Март, июнь, декабрь | РУМЦ «Қостанай Дарыны» | Информация на сайт |
| 15 | Областной конкурс знатоков казахского языка среди учащихся неказахской национальности «Тіл шамшырақтары» |  | | Апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 16 | Республиканские Абайские и Махамбетовские чтения (областной, республиканский этапы) |  | | Май-август | РУМЦ «Қостанай Дарыны» | Информация на сайт |
| 17 | Конкурс «Лучшая организация среднего образования» |  | | Май- июль | МКДиОСО  Отдел развития дошкольного и общего среднего образования  РУМЦ «Қостанай Дарыны» | Аналитическая справка, протокол, информация на сайт |
| 18 | Республиканский конкурс «Яссауитану» (областной и республиканский этапы) |  | | Сентябрь – октябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 19 | Республиканский конкурс юных историков «Моя малая Родина» (районный/городской, областной, республиканский этапы) |  | | Октябрь-ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 20 | Областной конкурс детских творческих работ «Независимый Казахстан глазами детей» |  | | Декабрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| **X. СОЦИАЛЬНАЯ ЗАЩИТА ДЕТСТВА** | | | | | | |
| 1 | Организация и проведение обучающих семинаров для специалистов органов опеки и попечительства, специалистов организаций образования для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей по вопросам защиты прав и интересов несовершеннолетних |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 2 | Взаимодействие с Уполномоченным по правам ребенка Костанайской области при организации деятельности общественной приемной по противодействию и профилактики буллинга |  | | в течение года | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 3 | Анализ деятельности центров поддержки детей, находящихся в трудной жизненной ситуации |  | | Май | Отдел социальной защиты детства | Аналитическая справка |
| 4 | Организация и проведение мероприятий по вопросам половой неприкосновенности несовершеннолетних совместно с правоохранительными органами, управления здравоохранения и организациями образования области в рамках реализации Дорожной карты по усилению прав ребенка, противодействию бытовому насилию и решению вопросов суицидальности среди подростков на 2020 – 2023 годы |  | | Июль | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 5 | Семинар для специалистов органов опеки и попечительства по защите имущественных прав и законных интересов несовершеннолетних |  | | Август | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 6 | Организация областного слёта Детских представительств |  | | Ноябрь | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 7 | Организация и мониторинг реализации республиканской благотворительной акции «Дорога в школу» |  | | Август-сентбярь | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 8 | Организация, участие и проведение мероприятий приуроченных ко Всемирному Дню ребенка, Дню благодарности, Дню региона и т.д. |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Информация в СМИ |
| 9 | Организация проведения заседаний, семинаров, круглых столов по вопросам профилактики преступлений против половой неприкосновенности |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 10 | Участие в региональных совещаниях, конференциях, видеоконференциях, акциях, мероприятиях по вопросам опеки и попечительства |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Информация |
| 11 | Размещение информации в СМИ о деятельности отдела опеки и попечительства по соблюдению законности при определении детей под альтернативные формы семейного устройства |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Информация в СМИ |
| 12 | Определение выпускников организаций образования для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, а также работающей молодёжи в Дома юношества для их социальной адаптации |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | Приказ УО |
| 13 | Координация порядка организации деятельности по психологической подготовке граждан, желающих принять на воспитание детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей |  | | В течение года | Отдел социальной защиты детства | информация |
| 14 | Организация и проведение Президентской елки |  | | Декабрь | РЦППиДО, отдел социальной защиты детства | информация |
| 15 | Областные юниорские соревнования среди детей-сирот, и детей оставшихся без попечения родителей, а также детей с особыми образовательными потребностями по киберспортивной дисциплине «Counter Strike 1.6» | Учащиеся 14-17 лет | | Сентябрь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 16 | Республиканский фестиваль для детей с особыми образовательными потребностями «Жизнь безграничных возможностей» (областной и республиканский этапы) |  | | Январь-февраль, май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 17 | Мастер-класс «Особенности инклюзивного образования» в рамках проведения республиканского фестиваля «Жизнь безграничных возможностей» |  | | Май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |
| **XI. ПОДДЕРЖКА И РАЗВИТИЕ ОДАРЕННОСТИ** | | | | | | |
| **Международные олимпиады и научные конкурсы** | | | | | | |
| 1 | Конкурс научных проектов по робототехнике «FirstRobotics» для учащихся 1-11 классов (областной этап) | Учащиеся ОСО | | Май | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 2 | Фестиваль робототехники, программирования и инновационных технологий «Roboland» (областной этап) | Учащиеся ОСО | | Май | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 3 | Час кода в Казахстане | 3-11 классы | | Декабрь | Методический центр информатизации и оценки качества образования | Приказ, информация на сайт |
| 4 | Международная Жаутыковская олимпиада по математике, физике, информатике |  | | Январь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 5 | Международный конкурс исследовательских работ по математике и механике им. У. Джолдасбекова |  | | Февраль-март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 6 | Международная олимпиада по химии им. Бектурова |  | | февраль | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 7 | Международная дистанционная математическая олимпиада «Шелковый путь» |  | | март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 8 | Международная Азиатско-Тихоокеанская дистанционная математическая олимпиада |  | | март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 9 | Международные научные соревнования по космическим исследованиям «Открываем мир науки» |  | | Апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 10 | Всероссийская олимпиада научно-исследовательских и учебно-исследовательских проектов детей и молодежи по проблеме защиты окружающей среды «Человек-Земля-Космос» |  | | Апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 11 | Международный научный конкурс «Математика и проектирование» |  | | Апрель-май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 12 | Международная олимпиада «Туймаада» по математике, физике, информатике и химии |  | | Июль | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 13 | Евразийская олимпиада по информатике (отборочный и заключительный этапы) |  | | Октябрь, декабрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация |
| 14 | Иранская олимпиада по геометрии |  | | Октябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация |
| **Республиканские и областные олимпиады, конкурсы, проекты** | | | | | | |
| 1 | Республиканские учебно-тренировочные сборы для олимпийского резерва |  | | В течение года | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 2 | Республиканские олимпиады, конкурсы, турниры |  | | В течение года | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 3 | Республиканская олимпиада по общеобразовательным предметам (школьный, районный/городской, областной, республиканский этапы) |  | | Январь – апрель, октябрь-декабрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 4 | Областной конкурс «Мың бір мақал» |  | | Январь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 5 | Национальная интеллектуальная олимпиада для сельских школ «Мың бала» для учащихся 6 классов(регистрация, Iи II туры) |  | | январь-апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 6 | Республиканский конкурс исследовательских проектов школьников (республиканский, районный/городской и областной этапы) |  | | Февраль, март-май, ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 7 | Республиканский конкурс исследовательских работ и творческих работ «Зерде» для учащихся 2-7 классов (республиканский, районный/городской, областной этапы) |  | | Январь, октябрь-ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 8 | Конкурс для школьников по краеведению "Путешествие в родной край" |  | | февраль | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 9 | Конкурс для школьников по навыкам функциональной грамотности "Білгірлер бәйгесі" |  | | февраль | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 10 | Конкурс работ художественного и декоративно-прикладного искусства «Nauryz Art», посвященный празднованию Наурыз-мейрамы для учащихся 8-10 классов |  | | март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 11 | Наурызовские встречи |  | | Март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 12 | Игра-конкурс «Кенгуру» |  | | Апрель, сентябрь-октябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 13 | Республиканские Макатаевские чтения |  | | Март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 14 | Республиканский конкурс «Ақ берен» (областной и республиканский этапы) |  | | Март-апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 15 | Конкурс «Қазақтың салт - дәстүрі - біздің асыл мұрамыз», посвященный празднованию Наурыз мейрамы |  | | Март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 16 | Республиканская олимпиада для 7-8 классов по общеобразовательным предметам (областной, республиканский, школьный, городской этапы) |  | | Январь-май, октябрь-декабрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 17 | Республиканская олимпиада для учащихся 2-4 классов |  | | Апрель, май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 18 | Конкурс видеосюжетов ко Дню единства народов Казахстана "Қазақстан халықтарының дәстүрлері" |  | | Апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 19 | Республиканская комплексная олимпиада "Сардар" |  | | Апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 20 | Республиканские Жансугуровские чтения |  | | Апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 21 | Республиканские Абайские и Махамбетовские чтения (областной, республиканский этапы) |  | | Апрель, август | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ об итогах, информация на сайт |
| 22 | Республиканский конкурс научно-творческих проектов «Мағжан оқулары» |  | | Апрель, май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 23 | Республиканские Абишевские чтения (областной, республиканский этапы) |  | | Март, Апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 24 | Республиканская олимпиада по казахскому языку и литературе им. К. Битибаевой |  | | Апрель-май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 25 | Республиканская математическая олимпиада «Бастау» для младших школьников (областной, республиканский этапы) |  | | Май, июнь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 26 | Республиканская олимпиада "Тарих ата" для учащихся 5-9 классов |  | | май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |
| 27 | Областной творческий конкурс «Мою семью не обошла война…» |  | | май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |
| 28 | Республиканский конкурс инновационных идей «Первый шаг к великому изобретению»  (областной и республиканский этапы) |  | | Май, октябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 29 | Регистрация научных проектов школьников |  | | Июнь, сентябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | База данных |
| 30 | Республиканское научное соревнование школьников по астрономии и физике космоса  им. Т. Омарова |  | | июнь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 31 | Президентская олимпиада для учащихся 11-х классов (региональный, дистанционный, республиканский этапы) |  | | Сентябрь-ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 32 | Интеллектуальная викторина «Білімділер мен тапқырлар» |  | | Сентябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 33 | Конкурс «Отбасы - бақыт мекені», посвященный празднованию Дню семьи |  | | Сентябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 34 | Республиканский конкурс экологических проектов «PROECO» (областной и республиканский этапы) |  | | Апрель, Октябрь-ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 35 | Интеллектуально-познавательная игра «Білімді ұрпақ - жарқын болашақ» |  | | Октябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 36 | Республиканский конкурс юных историков «Моя малая Родина» (районный/городской, областной, республиканский этапы) |  | | Октябрь-ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 37 | Конкурс «Ыбрай оқулары» |  | | Октябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 38 | Конкурс рисунков ко Дню Республики «Будущее Казахстана глазами детей» |  | | Октябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 39 | Республиканский турнир школьников им. М. Абдильдина «Человек. Земля. Вселенная» |  | | Октябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 40 | Республиканская олимпиада для учащихся 5-6 классов |  | | Октябрь-декабрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 41 | Интеллектуальная олимпиада «Ақ бота» |  | | Январь-февраль, ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 42 | Республиканская олимпиада по химии им. К. Сатпаева для учащихся 9-х классов (региональный, республиканский этапы) |  | | Ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 43 | Викторина «Ұлттық теңге – мақтанышымыз», посвященная 30-летию Национальной валюты теңге |  | | Ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 44 | Конкурс по предметам естественно-математического направления «Интеллектуалды ізденімпаз» |  | | Ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 45 | Викторина на знание биографии и творчества С. Кубеева |  | | Ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 46 | Рейтинговые предметные олимпиады для учащихся 9-10 классов |  | | В течение года | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
|  | Областной марафон «Великое наследие», посвященный 130-летию М.Жумабаева (дистанционная олимпиада, чтения) |  | | Январь-март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 47 | Юниорская олимпиада по географии для учащихся 6-8 классов |  | | Январь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 48 | Областной конкурс чтения произведений классической литературы «Кітап-асыл қазына» |  | | Январь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 49 | Юниорская олимпиада по химии для учащихся 7-8 классов |  | | Январь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Справка |
| 50 | Областная интеллектуально-познавательная игра «Атамекен» для учащихся 1-4 классов |  | | Февраль | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ об итогах, информация на сайт |
| 51 | Областная олимпиада по робототехнике |  | | Февраль | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ об итогах |
| 52 | Региональная научно-практическая конференция школьников им. Т.Е.Даулетбаева |  | | Февраль | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ об итогах |
| 53 | Областной этап Республиканских Жансугуровских и Макатаевских чтений |  | | Март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 54 | Учебно-тренировочные сборы для участников республиканской олимпиады |  | | март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 55 | Областные соревнования по робототехнике IT-Skills |  | | Март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация, приказ |
| 56 | Областные соревнования по спортивному программированию |  | | Апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 57 | Областная олимпиада для учащихся 1-4 классов |  | | Апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 58 | Церемония чествования победителей «Ты лучший!» |  | | Май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 59 | Конкурс «Читающие дети», посвященный Международному Дню книги |  | | Май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 60 | Конкурс «Қазақ ертегілер еліне саяхат» |  | | Май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 61 | «Парад лучших олимпийцев Костанайской области» |  | | Июнь-июль | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 62 | Летний профильный лагерь |  | | Июнь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 63 | Академия «IT Start» |  | | Июнь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 64 | Областной конкурс рисунков «Разноцветные ладошки» |  | | Июнь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 65 | Зачисление победителей национальной интеллектуальной олимпиады для сельских школ «Мың бала» для учащихся 6 классовв специализированные школы для одарённых учащихся |  | | Июнь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация |
| 66 | Олимпиада по казахскому языку для учащихся 8 классов, посвященная празднованию Дня языков |  | | Сентябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 67 | Областной шахматный турнир на кубок РУМЦ «Костанай дарыны» |  | | Октябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 68 | Областная школа олимпийского резерва «Білім» |  | | Октябрь-ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 69 | Естественно-математическая школа |  | | Октябрь-декабрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 70 | Областные соревнования по киберспорту |  | | Ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 71 | Конкурс «Мен - тәуелсіз елдің ұланымын», посвященный Дню Независимости Республики Казахстан |  | | Ноябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 72 | Дистанционные олимпиады по общеобразовательным предметам для студентов 1 курсов ТиПО |  | | В течение года | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |
| 73 | Трансляция опыта работы СОООД (уроки, семинары, занятия) |  | | В течение года | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт, видео занятий на канале |
| 74 | Трансляция и обобщение опыта работы с одаренными детьми в организациях образования Костанайской области |  | | В течение года | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт, видео вебинаров на канале |
| 75 | Дистанционные олимпиады по общеобразовательным предметам для учащихся 7-10 классов |  | | В течение года | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |
| 76 | Дистанционная олимпиада по страноведению «Around the world» |  | | Февраль | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Протокол |
| 77 | Игра-конкурс по информатике «Bebras» |  | | Февраль | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |
| 78 | Дистанционная олимпиада «Полиглот» для учащихся 5-6 классов |  | | Апрель-май | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Протокол |
| 79 | Дистанционная олимпиада по английскому языку «Funny English» для 2-4 классов |  | | Октябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Протокол |
| **Научно-методическая работа с педагогами, работающими с одаренными детьми** | | | | | | |
| 1 | Республиканские научно-методические семинары для учителей |  | | В течение года | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |
| 2 | Республиканская дистанционная олимпиада «Педстарт» для учителей-предметников |  | | В течение года | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |
| 3 | Семинары по решению олимпиадных задач естественно-математического цикла |  | | В течение года | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |
| 4 | Семинары для педагогов-психологов по выявлению и поддержке одаренных детей, реализации службы «QABILET» |  | | В течение года | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |
| 5 | Республиканский учебно-методический совет |  | | Февраль | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 6 | Обучающие семинары для руководителей научных проектов учащихся |  | | Февраль-март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 7 | Мастер-класс по подготовке к олимпиаде по спортивному программированию |  | | Март | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 8 | Республиканский обучающий семинар для учителей математики, физики, химии, биологии и информатики «Курс по подготовке учителей-тренеров к предметным олимпиадам» |  | | Март-апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 9 | Республиканский методический семинар «Особенности начальной военной и технологической подготовки в условиях обновленного содержания образования» в рамках Республиканской комплексной олимпиады «Сардар» |  | | Апрель | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 10 | Награждение обладателей знака «Алтын белгі» |  | | Июнь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Наградные материалы |
| 11 | Республиканский семинар для учителей начальных классов в рамках республиканского математического турнира «Бастау» |  | | Июнь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 12 | Республиканское совещание педагогических работников специализированных организаций образования |  | | Август | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |
| 13 | Конкурс статей для педагогов «М.Жұмабаевтың қазақ педагогикасын дамытудағы үлесі» |  | | Сентябрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Приказ, информация на сайт |
| 14 | Мастер-класс «Решение олимпиадных задач» по предметам ЕМЦ |  | | Октябрь-декабрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |
| 15 | Методический семинар для заместителей директоров сельских школ по работе с одарёнными детьми |  | | декабрь | РУМЦ «Қостанай дарыны» | Информация на сайт |

**Примечание:** МК ДиОСО – методический кабинет дошкольного и общего среднего образования, МК ТиПО - методический кабинет технического и профессионального образования, РЦППиДО – региональный центр психологической поддержки и дополнительного образования, РЦФК региональный центр физической культуры и спорта, РНПЦ «Қостанай Дарыны» - региональный научно-практический центр «Қостанай Дарыны».